
Um conjunto de boxes abandonados, construídos 
pela Prefeitura de Porto Seguro, próximo a Praça da 
Bíblia, no Centro, vem sendo utilizado como local de 
consumo e tráfico de drogas e também esconderijo de 
assaltantes. O lugar ainda serve de abrigo para men-
digos, que lá fazem suas necessidades fisiológicas e 
deixam restos de lixo. Moradores do bairro o deno-
minam “cracolândia”, tendo em vista a presença de 
materiais para consumo de entorpecentes, como latas 
perfuradas (para fumar crack) e o uso ostensivo de 
substâncias psicotrópicas ilícitas. 

Reuniram-se no, dia 06/04, os Presidentes 
de Clubes e a Liga Desportiva de Belmonte – 
LDB. A reunião foi para tratar da data de início 
e término do Campeonato Municipal e realizar 
o sorteio dos Clubes que estão participando da 
competição.Confirmaram presença no campe-
onato varios clubles.
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Na noite do último sábado, 30, foi realizado o 19º 
Destaque Empresarial de Teixeira de Freitas.

Com o maior público de todas as edições, mais de 
900 convidados, foram premiados os empresários de 
diversos segmentos que se destacaram no comércio 
local. Numa festa sofisticada, após a solenidade de 
premiação, os convidados puderam desfrutar da ani-
mação da Banda Vera Cruz. A festa aconteceu no Ce-
narium Eventos e contou com a organização da Quali 
Assessoria, Produção e Eventos. P. 20

Na BR-101 no trecho 
entre os municípios de 

Itamaraju e Teixeira de Freitas, 
Por volta das 16 horas da última 

terça-feira, ocorreu um acidente envol-
vendo uma carreta carregada de madeira 

de eucalipto, com destino a Salvador. O veículo, 
de placa BWA 6286, de Eunápolis, quase capotou, 

após o condutor se desviar de buracos na pista e teve a 
sua carga tombada, colocando outros motoristas em risco.

O motorista da carreta, que se identificou pelo prenome Salex, foi 
ouvido pelo jornal O Sollo. “Desviando de outros dois buracos na pista, 

bati num e perdi o controle da direção. A carga tombou, ficando pela estra-
da. O pino rei quebrou, mas o cavalinho ficou em pé, intacto. Aí vieram dois 

carros em sentido contrário, quase provocando outro acidente ”, disse ele.

“Estrada da Morte”BR101
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 ChARGES

A FOmE E A SEDE 
DE juSTIçA

A notícia acima apareceu 
em toda a grande imprensa 
nesse dia 29 de abril. Debora 
Guerner, promotora de Justi-
ça do Distrito Federal, acu-
sada no Mensalão do DEM 
de vazar informações para o 
delator Durval Ferreira e de 
tentar extorquir dinheiro do 
ex-governador José Roberto 
Arruda, foi libertada, jun-
to com o marido, da prisão 
onde estava. O autor do feito 
foi o ministro Napoleão Nu-
nes Maia. Maia aceitou a tese 
da defesa de que a promotora 
não tinha como ficar presa 
porque não obstruía a justiça. 
A tese é das mais canhenhas 
e claudicantes: a promotora 

é aquela que, orientada por 
um psiquiatra, simulou ser 
portadora de bipolaridade 
para escapar das punições 
legais. Um vídeo, mostra-
do por órgãos de imprensa, 
prova largamente a maracu-
taia. Se isso não é tentativa 
de obstrução da justiça, o 
que mais será? O que levou 
o ministro a libertar a pro-
motora? Convicção jurídica? 
Fisiologismo?  Ou, pior que 
fisiologismo, a ameaça da 
ré, que avisou que levaria, 
se caísse, meio mundo com 
ela para a cadeia? Qualquer 
cidadão gostaria que o juiz 
tivesse sido movido por suas 
convicções jurídicas mais 
íntimas. Só que a população 
não pensa assim. Até às 8 da 

manhã do dia 29, 90 leitores 
do Folha on line haviam co-
mentado a notícia. Pois 100% 
criticaram e repeliram a deci-
são judicial. E, o mais grave: 
demonstram todo o descrédi-
to que votam ao Judiciário. A 
convicção dos leitores é que a 
justiça, no Brasil só é aplica-
da com rigor contra os mais 
desfavorecidos, contra quem 
não pode pagar um bom ad-
vogado. Será isso, na verda-
de? É claro que não se pode 
aqui incorrer no vício fácil da 
generalização, mas o povo 
está de pé atrás com o Judi-
ciário. Já ficou assim com os 
dois habeas corpus conce-
didos pelo ministro Gilmar 
Mendes, do STF, a Daniel 
Dantas. A questão da ficha 

limpa também caiu na vala 
das decepções. Várias coisas 
têm acontecido que levam a 
população a duvidar da lisu-
ra de muitas decisões e acu-
sar o fisiologismo. No caso 
da promotora, não há como 
explicar sua soltura, nem 
com toda a boa vontade do 
mundo. Afinal, ela obstruiu 
a justiça, ela fingiu uma do-
ença para enganar os juízes. 
A alegação da falta de pro-
vas, quando o Brasil inteiro 
assistiu o vídeo mostrando o 
treinamento da farsa, desa-
nima  a quem quer acreditar 
no saudável fazimento da 
justiça nesse país.

A crença em uma justiça 
para todos, de uma justiça 
imparcial e sem lado, é uma 

crença essencial para a es-
perança do povo, tão atin-
gida nos últimos tempos. O 
Judiciário, na imaginação 
popular, (e as provas estão 
aí) se corrompe dia a dia, o 
Legislativo pratica as maio-
res violências contra a popu-
lação quando se corrompe. 
Resta o Judiciário. Se o povo 
perde a fé no poder que jul-
ga e aplica a lei, resta-nos o 
que?

As perguntas estão aí e 
a conseqüência desse tipo 
de ato é uma só: a injustiça 
e a impunidade atingem a 
essência da alma do povo, 
atingem a esperança cidadã 
de toda uma nação que pre-
cisa e tem direito de acredi-
tar em sua justiça.

O cASAmENTO 
DO SéculO

Dia 29, Londres, In-
glaterra. O maior canal de 
televisão brasileiro e o 4º. 
do mundo, a Globo, dedica 
todo o seu jornal matutino 
ao casamento do príncipe 
William com a plebéia  Kate 
Middleton. Isso, depois de 
um especial sobre o enlace, 
coisa também que fizeram 
os outros canais e outros 
órgãos de imprensa. O ca-
samento real britânico é o 
assunto do dia. Onde? Na 
burguesia do mundo. A 

maior parte da população 
brasileira olha com aspe-
reza e risos a parafernália 
midiática. D. Benvinda, lá 
no Baianão, nem sabe nada 
do assunto. Para ela, é mais 
importante tentar descobrir 
como fazer para alimentar 
os oito filhos: o marido está 
desempregado, a filha mais 
velha está morrendo de leu-
cemia, sem a mínima possi-
bilidade de um transplante 
de medula. Que se casem os 
príncipes. Em Teixeira de 
Freitas, a mulher que teve 
o marido abatido a tiros 

em pleno centro da cida-
de não sabe se chora ou se 
fica indignada: o assassino, 
depois de três dias, se apre-
sentou à polícia, prestou 
depoimento e, por força da 
lei, vai responder em liber-
dade. O delegado do crime, 
honestamente, pediu a pri-
são preventiva do matador. 
Casos assim desfilam pelos 
nossos olhos, pelo nosso dia 
a dia. Não são eles mais im-
portantes que o casamento 
real? Não é mais impor-
tante a mídia dar espaço à 
questão do desarmamento, 

à corrupção que grassa no 
país, à situação de insegu-
rança em nossas cidades? 
Não seriam mais impor-
tantes notícias reais sobre 
o tráfico de drogas, sobre o 
que o crack vem fazendo com 
a juventude brasileira? Esse 
caudal de informações, esse 
privilegiamento de infor-
mações frívolas é um claro 
sinal de decadência de cos-
tumes, de que a mídia está, 
quase sempre, a serviço dos 
poderosos. Não se trata de 
gostar de miséria ou de não 
dar a notícia do casamento 

inglês. Trata-se de  medir es-
paços do essencial , do mais 
importante, de noticiar fatos 
que realmente transformam 
a vida da comunidade. O ca-
samento real inglês é notícia 
e deve ser noticiado, mas 
merece toda a obsessão que 
vem causando na imprensa? 

Isso dito e pensado, só 
há que desejar longa vida 
aos noivos da realeza bri-
tânica e sonhar com uma 
mídia mais cidadã e preo-
cupada com as notícias que 
mudam realmente a vida do 
povo. 
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O senador Walter Pinheiro (PT-
BA) disse, no dia 20/04, no plenário 
do Senado, que a distribuição dos re-
cursos do Fundo de Participação dos 
Municípios (FPM) tem uma “lógica 
extremamente perversa”, resultante 
do censo feito pelo Instituto Brasilei-
ro de Geografia e Estatística (IBGE).

Walter Pinheiro assinalou a rela-
ção entre o censo do IBGE e o FPM 
citando como exemplo 42 municípios 

baianos que tiveram uma acentuada 
queda em sua arrecadação tributária, 
mas continuam obrigados, por força 
da Lei de Responsabilidade Fiscal 
(LRF), a executar o orçamento com 
base na arrecadação anterior. Segun-
do ele, isso se deveu à constatação do 
censo de que a população daquelas 
cidades diminuiu, interferindo dire-
tamente na distribuição dos recursos 
do FPM.

O senador lembrou que a LRF, 
principalmente no seu artigo 42, tra-
ta de forma muito dura os municípios 
no que diz respeito ao cumprimento 
de suas obrigações mesmo tendo per-
dido receita.

Pinheiro informou que a questão 
foi debatida no I Encontro de Orien-
tação do Tribunal de Contas dos Mu-
nicípios da Bahia (TCM-BA) 
Fonte: Ascom do Senador Walter Pinheiro (PT-BA)

Pinheiro  vê lógica perversa 
na distribuição de Fundos

O secretário de Desenvolvimento 
e Integração Regional, Wilson Brito, 
entregou, no dia 30/04, no município 
de Prado, com a presença de agricul-
tores familiares e várias lideranças 
políticas locais, um trator para os 
pequenos produtores rurais da Praia 
do Tororão. A máquina dotada de im-
plementos agrícolas, como batedeira 
de cereais, carreta, arado fixo e culti-
vador/escarificador, vai beneficiar a 
produção de agricultores da região, 
dinamizando a atividade agrícola no 
Sul do Estado.

 Em entrevista coletiva à Imprensa, 
Wilson destacou que o equipamento 
vai oferecer aos agricultores familiares 
aportes de infraestrutura de apoio à 
produção, de caráter comunitário as-
sociativo. “A idéia é possibilitar uma 

maior eficiência das operações agríco-
las e melhorar o desempenho econô-
mico das comunidades beneficiadas. 
Queremos incrementar a atividade 
produtiva para promover o desenvol-
vimento regional sustentável na re-
gião”, disse.

 O trator foi adquirido através de 
um Termo de Doação firmado entre a 
Secretaria de Desenvolvimento e Inte-
gração Regional (Sedir), a Companhia 
de Desenvolvimento e Ação Regional 
(CAR) e a Associação dos Produtores 
Rurais da Praia do Tororão.

 “Sou um homem do Sul da Bahia 
e conheço os problemas daqui. Essa é 
uma região que tem uma aptidão agrí-
cola extraordinária. A nossa pecuária 
é a mais forte do Estado, a agricultura 
é fortíssima. Temos também o cultivo 

do mamão, do café. Tenho certeza ab-
soluta que, mesmo não parecendo ser 
uma grande ação - R$ 100 mil de in-
vestimento, mas que o resultado será 
infinitamente maior do que o valor 
que está sendo aplicado aqui”, disse. 

 Wilson destacou que já foram 
entregues tratores agrícolas  também 
em municípios como Lajedão em 
Itanhém, com o objetivo de melho-
rar a vida dos pequenos agricultores 
da Bahia. “Espero entregar tratores 
também em todas as associações or-
ganizadas do Extremo Sul da Bahia. 
Iremos fazer um trabalho de organizar 
essas comunidades para que a gente 
possa agregar valor ao seu produto e, 
assim, essa população tenha uma ren-
da melhor”. 
Fonte: Márcio do Rosário Oliveira/ASCOM

Wilson Brito entrega trator em Prado  
Visita do secretário foi comemorada pelos munícipes

A TAl cOAlIZÃO
Mas não era para a tal coalizão 

contra Kadafi proteger os civis, 
postos em perigo pela força do di-
tador? Como é que agora até o Va-
ticano denuncia que as tais forças 
aliadas cometem os mesmos cri-
mes que o cruel Kadafi? E o pesso-
al que escreve para sites, dizendo 
que o ditador líbio tinha colocado 
o rabo entre as pernas e fugido? 
É uma questão de petróleo, essa 
guerra: “é a economia, estúpido.”

Tudo no Brasil vira torcida, tipo 
Fla x Flu, Coríntians x Palmeiras, 
Atlético x Cruzeiro: paixão pura 
nas opiniões.

VEREADOR GAROTINHO
O vereador Garotinho continua 

a ignorar os inúmeros pedidos da 
coluna e de outros blogueiros para 
que dê o nome dos profissionais de 
imprensa que achacam a prefeitu-
ra: “já falei para o padre que dê a 
eles 200 reais, pois é o que preci-
sam para comprar maconha, crack 
e cocaína”, afirmou o vereador, 
em sessão da Câmara transmitida 
pela Rádio Difusora AM. Não é a 
primeira vez que o vereador acusa 
sem provas, refugiando-se depois 
no silêncio mais tumular, fugindo 
ao dever de dar nomes aos faltosos. 
Fazendo isso, o vereador falta ao 
seu dever com todos os munícipes, 
até porque é preciso que a comu-
nidade saiba quem são os maus 
profissionais.

Até quando ele vai persistir nes-
se procedimento estranho?

Nada contra lembrar o aniver-
sário de emancipação de Teixeira, 
tudo contra o modelo da festa.

cASO IVAN ROcHA
Depois de 20 anos de investi-

gações mal conduzidas, prescre-
veu o seqüestro e a morte de Ivan 
Rocha. A vergonha da impunida-
de já era imensa, agora, além de 
imensa, ela é oficial. Como é que 
pode prescrever um crime que 
nem ao menos foi investigado, 
que sofreu toda a pressão de po-
derosos para ficar no ostracismo? 
Continuaremos a cobrar a solução 
dessa vergonha, mesmo sabendo 
que as chances de esclarecimento 
são mínimas.

A Liberdade está ferida na 
Bahia.

D. VAlDElIRA DE jESuS
Para uma pessoa o crime con-

tra Ivan Rocha jamais prescreverá: 
para D. Valdelira de Jesus, mãe 
do jornalista. Ela perdeu o filho e 
nem a ele conseguiu sepultar de 
acordo com sua crença cristã. Per-
deu o arrimo de família e ganhou 
a dor. Por último, vem sofrendo a 
maldade das pessoas que não res-

peitam nada e dizem a ela que Ivan 
está numa boa, vivendo à farta em 
Miami. Enquanto carrega a cruz, 
D. Valdelira se torna na persona-
gem Angélica, da música de Chico 
Buarque:
“Quem é essa mulher
Que canta sempre esse estribilho...
-Só queria embalar meu filho que 
mora na escuridão do mar...
Quem é essa mulher 
Que chora como dobra o sino
-Queria cantar pro meu menino
Que ele já não pode mais cantar...”

Que pelo menos não se apague 
a memória da infâmia.

BuÑuEl
Quem acha que esquecer cri-

mes como o de Ivan Rocha é solu-
ção, devia assistir “O Fantasma da 
Liberdade”, de Buñuel.

A impunidade choca o ovo da 
serpente.

PRAIA GIRÓN
Há 50 anos o povo cubano ven-

cia o imperialismo americano em 
Praia Girón. “A vitória de Cuba 
contra uma invasão organizada e 
financiada pelo governo dos Es-
tados Unidos há quase 50 anos 
permitiu novas oportunidades his-
tóricas de liberdade para os povos 
latino-americanos.

Menos de 72 horas bastaram às 
Forças Armadas Revolucionárias 
da ilha, lideradas pessoalmente 
por Fidel Castro, para derrotar o 
desembarque de uma brigada ini-
miga pela Praia Girón, ocorrido 
em 17 de abril de 1961.

Os invasores pretendiam tomar 
inicialmente esse ponto da ociden-
tal província de Matanzas, conhe-
cido como Baía dos Porcos para os 
círculos políticos de Washington, 
instalar ali um “governo” paralelo 
que a Casa Branca reconheceria, 
e depois avançar sobre a capital 
cubana.

Como prelúdio ao desembar-
que, em 15 de abril, aviões mili-
tares com insígnias cubanas, mas 
procedentes da América Central 
e tripulados por contrarrevolu-
cionários, bombardearam aero-
portos de Havana e Santiago de 
Cuba.

Cuba inteira se colocou em pé 
de guerra e, na esquina central de 
23 e 12 do bairro da capital Veda-
do, durante a despedida do duelo 
das vítimas dos ataques aéreos, 
Fidel Castro proclamou o caráter 
socialista da Revolução iniciada 
em 1 de janeiro de 1959.” (Prensa 
Latina).

Sempre maior do que se conta, o 
imperialismo americano também, 
muitas vezes, conhece derrotas.

Praia Girón e o Vietnã são 
exemplos.

O FIm DO 
TÚNEl

RAMIRO GUEDES
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Trancoso: praia 
pode estar 
ameaçada 
por complexo 
hoteleiro

Jornalista, como se sabe, não 
consegue desligar nem mesmo nas 
férias. Assim sendo, decidi divulgar 
uma denúncia que me chegou às 
mãos durante minha recente passa-
gem pela Bahia e foi feita pela So-
ciedade dos Amigos de Itapororoca 
– SAIT, que tem entre seus objetivos 
principais a defesa e a preservação 
ambiental da Área de Proteção Am-
biental (APA) Caraìva/ Trancoso.

Os Amigos de Itapororoca de-
nunciam as consequências preo-
cupantes do avanço das obras do 
projeto da Bahia Beach Empreen-
dimentos na implantação de um 
complexo hoteleiro e residencial às 
margens da Praia de Itapororoca, 
uma das poucas do badalado balne-
ário de Trancoso, onde ainda é pos-
sível se ver a exuberância da já tão 
devastada Mata Atlântica.

Aproveitando a comemoração 
do descobrimento do Brasil há exa-
tamente 511 anos, venho aqui me 
juntar aos Amigos de Itapororoca 
para tentar ajudar a manter intacta 
pelo menos uma parte da paisagem 
encontrada pelos portugueses que 
aportaram no país em 22 de abril 
de 1500.

Este controverso projeto, fei-
to em parceria com o não menos 
badalado Hotel Fasano, prevê a 
construção de um condomínio 
com 250 unidades em Altos de Ita-
pororoca, com um apoio de praia 
instalado próximo ao Rio Verde _ 
que, aliás, já começou a ser asso-
reado só com o início desta obra 
que vem dividindo os moradores 
de Trancoso.

Se de um lado o empreendimen-
to poderá ajudar no desenvolvi-
mento de Trancoso, que vive hoje 
basicamente do turismo, por outro 
coloca em risco o desenvolvimento 
sustentável da APA Caraíva/Tran-
coso, criada pelo Decreto Estadual 
n° 2215 de 14.06.1993, que coloca 
a Praia de Itapororoca dentro de 
uma Zona de Ocupação Rarefei-
ta (ZOR), cuja taxa de ocupação 
máxima deveria ser de 5% de cada 
terreno.
Fonte: Adriana Vasconcelos/O Globo (Blogue)

Bastaram trinta minutos cons-
tantes de chuvas para que as princi-
pais ruas e avenidas de Belmonte fi-
cassem totalmente alagadas. Esses 
alagamentos acontecem depois de 

um pequeno ou médio período de 
chuvas. Em algumas ruas no centro 
de cidade e com boa infra-estrutura 
a água chegou a invadir as casas e 
pontos comerciais.

Todos os moradores sofrem 
com os alagamentos, mas os mais 
prejudicados são os moradores dos 
bairros populares como São Bene-
dito e Bom Jardim e Biela. Esses 

bairros estão localizados em áreas 
baixas da cidade e não dispõem 
de sistema de drenagens de águas 
pluviais.
Fonte: Belmonte Notícias

Chuva forte causa alagamentos em Belmonte

Da Redação
Por volta das 16 horas da última 

terça-feira, na BR-101, no trecho 
entre os municípios de Itamaraju 
e Teixeira de Freitas, ocorreu um 
acidente envolvendo uma carreta 
carregada de madeira de eucalipto, 
com destino a Salvador. O veículo, 
de placa BWA 6286, de Eunápolis, 
quase capotou, após o condutor se 
desviar de buracos na pista e teve a 
sua carga tombada, colocando ou-
tros motoristas em risco.

O motorista da carreta, que se 
identificou pelo prenome Salex, foi 
ouvido pelo jornal O Sollo. “Des-
viando de outros dois buracos na 
pista, bati num e perdi o controle da 
direção. A carga tombou, ficando 
pela estrada. O pino rei quebrou, 
mas o cavalinho ficou em pé, intac-
to. Aí vieram dois carros em sentido 
contrário, quase provocando outro 
acidente ”, disse ele, salientando 
que a Polícia Rodoviária Federal 
esteve no local, mas não pôde fazer 
muita coisa porque estava aten-
dendo outras ocorrências naquele 
momento. “A PRF veio, mas teve 
que se deslocar para checar outros 
dois acidentes em Itamaraju. Isso 
aqui não está brincadeira não”, 
considerou.

Vários motoristas que estavam 
no local disseram que a rodovia 
está sendo chamada de “Estrada da 
Morte”, ressaltando que isso é um 
crime contra a vida humana e que 
o trecho de Itamaraju, até a divisa 
com o Espírito Santo, sendo Mu-
curi o último município baiano. A 
reportagem do jornal O Sollo pro-
curou a PRF em Teixeira de Freitas 
e um inspetor afirmou que os poli-
ciais não estão autorizados a dar ne-
nhuma declaração sobre a estrada, 
orientando a equipe de jornalismo 
a procurar o DNIT. O Sollo esteve 
no Escritório de Obras do órgão na 
cidade e um funcionário disse que 
ele também não poderia se pronun-
ciar, dizendo que o contato deveria 

ser feito com a Unidade Local, em 
Eunápolis. 

Em Teixeira de Freitas, o escri-
tório do DNIT está instalado num 
prédio em péssimas condições de 
conservação, tendo em vista a de-
gradação da estrutura, a presença 
de mato por todo local e a placa de 
identificação do DNIT se encontra 
totalmente corroída pela ferrugem. 
Diante do quadro observado, resta 
a pergunta: se um escritório de um 
órgão do governo federal está em 
tal estado de abandono, como esta-
riam então as estradas baianas sob 
sua jurisdição?Será que o Minis-
tério dos Transportes está sem re-
cursos ou não os está distribuindo 
adequadamente?

Outro absurdo constatado pelo 
O Sollo é que o DNIT, ao invés de 
tapar os buracos e colocar placas 
informando os motoristas do pe-
rigo que representam os buracos, 
está revitalizando a faixa central 
amarela da pista. E quando tem um 
buraco na rodovia, a faixa passa 
pelo próprio buraco. 

DNIT alega término de convê-
nio para recuperação da rodovia

O jornal O Sollo contatou o en-
genheiro Aldo Apolônio, supervisor 

do UL5/9, do DNIT, que responde 
pela região compreendida entre o 
rio Jequitinhonha e a Divisa Bahia/
Espírito Santo. Segundo ele, existia 
um convênio entre o Ministério dos 
Transportes e o Exército para re-
cuperação da rodovia, que expirou 
em dezembro de 2009, não tendo 
sido renovado. “Tentei renovar o 
convênio, em janeiro deste ano, 
mas não foi possível. Entretanto 
existe a previsão de, até o mês de 
junho, ser realizada uma licitação 
para um trabalho de conservação 
nesses trechos. Também existe 
um projeto pronto, de restauração 
estrutural, contemplando terceira 
faixa, acostamento, drenagem, 

etc., que depende da aprovação 
do Tribunal de Contas da União 
(TCU). O que está ao nosso alcan-
ce no momento está sendo feito, 
que é um trabalho emergencial 
de manutenção, o que inclui tapar 
buracos”, esclareceu o engenhei-
ro, que salientou que a Unidade 
Local do DNIT é em Eunápolis e 
que o prédio de Teixeira de Frei-
tas é  o Escritório de Obras. “A 
sede do órgão está em Salvador. 
Temos conhecimento de todas as 
dificuldades, a exemplo do estado 
em que se encontra a rodovia, mas 
muitas coisas dependem de Brasí-
lia, como a liberação dos recursos 
necessários”, explicou. 

BA-101: a “Estrada da Morte”

Ao desviar de buracos na pista, carreta carregada com toras de eucalipto teve a sua carga 
tombada na estrada, colocando em risco as vidas de outros motoristas

Escrit[orio de Obras do Dnit em Teixeira de Freitas funciona 
num prédio em péssimo estado de conservação
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"De tanto ver triunfar as nulidades, de tanto ver prosperar a desonra, de tanto ver crescer a injustiça, de 
tanto ver agigantarem-se os poderes nas mãos dos maus, o homem chega a desanimar da virtude, a rir-se 

da honra, a ter vergonha de ser honesto".
Rui Barbosa 

por jadilson moraes             Email: jadilsonmoraes@osollo.com.br

PORTO SEGuRO: 
PREFEITuRáVEIS Em AlTA

Em Porto Seguro os prefei-
turáveis começam a aparecer. 
Faltando apenas 11 meses para o 
início da pré-campanha eleitoral, 
os prefeituráveis começam a dar 
sinais de que a campanha vai ser 
bastante competitiva. Em relação 
ao empresário Roque do Baianão, 
sem dúvida autorizado por ele, 
foi distribuído um adesivo que 
continha a seguinte frase: “Já deu 
lambada, samba e pagode. Agora 
vai dar Roque. Porto Seguro em 
alta”. Veja a foto: 

Roque entra de forma pesada 
na crítica ao gestor atual e seus 
antecessores. Na leitura do ade-
sivo, ele quer dizer que no go-
verno de Ubaldino, foi dançada a 
lambada; já no governo de Jânio, 
o ritmo veio para o samba e na 
atual gestão já misturou o samba 
com a lambada e deu o pagode. E 
o empresário Roque vem dizendo 
que mudará todos esses ritmos e 
que agora ele vai ensinar o ritmo 
do Roque. Será que Porto Seguro 
vai agüentar o ritmo do Roque, do 
Axé e do pagode? Roque começa 
a mostrar que administrar uma 
prefeitura é a mesma coisa que 
pegar uma guitarra e dedilhar um 
rock. Precisamos de pré-candida-
tos com mais responsabilidades e 
respeito com Porto Seguro. Não 
podemos fazer simbolismo com 
coisa séria.

PORTO SEGuRO: 
PREFEITuRáVEIS 
Em AlTA II

A prefeiturável Roberta Caíres, 
num evento ciclístico da Costa do 
Descobrimento, pedalou uma bi-
cicleta e aderiu ao movimento Ci-
clovia Já. Até aí tudo bem. Agora, 
sair uma matéria num portal de 
notícias dizendo que a Roberta 
prestigiou o evento com a sua pre-
sença é calçar um sapato muito 
alto e andar de Luís XV. Já pensou 
nela na qualidade de prefeita des-
te município? Quando for preciso 
que ela visite uma obra, o gasto 
dos cofres públicos do município 
será na compra de milhares e mi-

lhares de metros de tapete verme-
lho para a rainha passear. Faltou 
humildade.

O prefeiturável Jânio Natal 
tem uma ponte aérea entre Bra-
sília e Salvador. Visita o seu gru-
po político em Porto Seguro de 
“quando em vez”. Eu não sei qual 
é o mistério. Jânio diz gostar de 
Porto Seguro, mas sua residência 
oficial sempre foi Salvador. E por 
força do seu mandato de deputado 
federal faz uma ponte aérea para 
Brasília. E repito: “de quando 
em vez”, vem matar a saudade do 
seu sonho eterno, que é o Porto 
Seguro.

PORTO SEGuRO: 
PREFEITuRáVEIS 
Em AlTA III

A prefeiturável Cláudia Olivei-
ra, que tem o mandato de deputa-
da estadual, está de olho no Baia-
não, solicitando obras para Porto 
Seguro, a exemplo de um colégio 
estadual. Quando ela faz as ho-
menagens, como o Dia da Mulher, 
das Mães, ela sempre se lembra 
de colocar alguns outdoors em 
Porto Seguro. O que eu sei é que 
Cláudia, além de deputada, é es-
posa do prefeito Robério Oliveira, 
de Eunápolis, e primeira-dama do 
município. Cláudia Oliveira teve 
mais de 12 mil votos em Porto 
Segura nas últimas eleições. Se 
realmente concretizar o seu de-
sejo de ser prefeita desta cidade, 
a cobra vai fumar, a vaca vai tos-
sir e a porca torcer o rabo, porque 
vai ser uma campanha duríssima. 
Cláudia vai dar muito trabalho aos 
figurões de Porto Seguro. 

PORTO SEGuRO: 
PREFEITuRáVEIS 
Em AlTA IV

O prefeito prefeiturável Gil-
berto Abade iniciou a sua gestão 
com vários erros, e o principal 
deles foi nomear o suposto man-
dante da morte dos professores 
Edésio Lima como secretário de 
Governo. Edésio Lima cometeu 
várias ações desastrosas no go-
verno Abade. Com a morte dos 
professores, Abade foi obrigado 
a exonerá-lo. Daí para cá, o atual 
prefeito mudou secretários, cons-
truiu o Mercado, a Praça da Bíblia 
e vem realizando outras obras im-
portantes no município. O que é 
mais importante: está aprendendo 
a valorizar a prata da casa. Abade 
já foi vaiado em vários eventos e 
hoje não se ouve mais vaias quan-
do ele chega em alguma reunião. 

Já se ouve, em alguns cantos da 
cidade, que, embora Abade não 
seja uma pessoa humilde, tem um 
lado positivo, que é realizar obras 
no município. Como em política 
tudo é possível, o prefeito poderá 
disputar mais um mandato. 

Quanto ao prefeiturável Miguel 
Ballejo, vice-prefeito no governo 
Jânio e atual vice, Miguel tem a 
simpatia do empresariado de Porto 
Seguro. Com seu jeito de um exí-
mio diplomata, Ballejo seria uma 
ótima opção para o município, as-
sim dizem os formadores de opi-
nião quando se reúnem para lerem 
Maquiavel. 

O PODER E A INFluêNcIA
Quem tem poder manda quem 

tem influência sugere. Poder e in-
fluência são conceitos tão próxi-
mos que é comum serem usados 
como sinônimos. Quanto mais 
sucesso obtiver alguém em conse-
guir que outros façam sacrifícios 
pessoais para seguir a sua orien-
tação maior sua influência. Lide-
res políticos são pessoas que con-
seguem extrair de seus liderados 
- por sua persuasão, confiabilida-
de, pela admiração e carisma – sa-
crifícios pessoais para a realização 
de objetivos por ele fixados.

A POlíTIcA E O PODER
Nenhum conceito é tão usado 

na linguagem da política que o 
de poder. Falar em política é falar 
em poder. O poder pode ser visto 
como uma massa de energia que 
a sociedade coloca nas mãos do 
governante, dentro de marcos le-
gais estabelecidos para realizar 
os objetivos dos seus membros. 
Muitas vezes o poder é usado 
indevidamente, principalmente 
quando ele passa a ser absoluto. O 
poder absoluto corrompe absolu-
tamente. Quanto mais autoritário 
for o governante, maior o nível de 
corrupção.

O PRINcIPADO 
EclESIáSTIcO

Maquiavel ensina que os go-
vernos eclesiásticos são conquis-
tados por valor ou por fortuna e 
mantido sem um e outra, pois são 
sustentados pelos ordenamentos 
tradicionais da religião, os quais 
são tão poderosos e de tal natureza 
que seus príncipes se conservam 
no poder independentemente do 
modo como procedem e vivem. 
Pois sendo regidos por razões 
superiores, inacessíveis à mente 
human. Devido a isso, Maquiavel 

evitou discorrer sobre esse tipo de 
governo dizendo que seria tarefa 
presunçosa e temerária fazê-lo.

O PADRE PREFEITO
Aqui no Extremo Sul, temos 

um padre prefeito: Padre Appa-
recido em Teixeira de Freitas.No 
caso ele chegou ao poder levado 
por suposta conduta de valores e 
não por fortuna. Mesmo havendo 
reiteradas denúncias de desvio de 
conduta, ele se mantém no poder 
independente do modo como pro-
cede e vive, porque é regido por 
razões superiores, inacessíveis à 
mente humana. Enquanto isso a 
cidade sofre com a administração 
desastrosa.

mElquISEDEquE: umA 
HISTÓRIA DEVASSADA

Nesta semana, as crianças e 
adolescentes que moravam  na 
Creche e Orfanato Melquisedeque 
foram, por uma mandado judicial, 
transferidas dos seus lares  para 
três instituições sendo duas em 
Porto Seguro: Nossas Filhas e a 
Associação no Bairro Sapoti e para 
outra instituição em Coroa Verme-
lha. O mandado foi concedido em 
um processo que segundo Dona 
Luciene, a mãinha de todos eles,  a 
mesma não teve  nenhuma chance 
de defesa.  Ela “perdeu seus filhos” 
sem saber ao certo a razão.   Os 
conselheiros tutelares e o oficial 
de Justiça chegaram ao orfanato 
quando a Sra. Luciene não estava 
presente, as crianças e adolescen-
tes saíram em fuga, numa clara 
manifestação de repúdio à decisão 
sobre seus destinos.

mElquISEDEquE: umA 
HISTÓRIA DEVASSADA II

Sabemos que hoje, quando os la-
res são desfeitos, o adolescente, ou 
seja, aquele ser humano com idade 
superior a 12 anos, é ouvido, sua 
voz e vontade tem poder junto ao 
juiz. Os adolescentes do Orfanato 
Melquesideque não foram ouvidos. 
Há adolescentes que chegaram ao 
Melquisedeque ainda recém-nas-
cidos e ali conviveram até os dias 
de hoje e conviveram apenas com 
o amor da Sra. Luciene e os cuida-
dos da Dona Dina, uma senhora 
com quase 70 anos de idade, que 
ali vive há mais de 16anos ajudan-
do a criar os filhos abandonados 
da sociedade portoseguresense.   É 
muito fácil aos caridosos de oca-

sião, abrir a boca e despejar pala-
vras provenientes da informação 
de ouvir dizer, muitos de nossa so-
ciedade, ficaram “prenhes de ouvi-
do” e assim saíram reproduzindo 
boatos sobre a instituição como se 
fatos fossem.

mElquISEDEquE: umA 
HISTÓRIA DEVASSADA III

A Creche e Orfanato Melquise-
deque, sobreviveu com a ajuda de 
empresários, que ali depositaram 
sua ajuda material e sua esperança 
na continuidade da obra que ali es-
tava sendo feita. As duas senhoras 
que cuidavam das crianças e ado-
lescentes, muitos deles com neces-
sidades especiais, o fizeram sem 
nenhuma ajuda dos órgãos públi-
cos. A Prefeitura sempre se quedou 
inerte, indeferente à vida daquelas 
crianças. Se havia erros, falhas, fal-
ta de estrutura, onde estava a socie-
dade civil para corrigir ao invés de 
somente apontar o dedo criticando 
e condenando? Muitos  critica-
vam, poucos ajudavam. Há mais 
de 30 anos a Creche e Orfanato 
Melquisedeque sobreviveu e criou 
seus filhos, mais de 900 (novecen-
tos), nenhum deles ao que se tem 
notícia, se desviou do caminho do 
bem.   Há que se respeitar quem 
dedicou os seus dias vida a uma 
causa.  

mElquISEDEquE: umA 
HISTÓRIA DEVASSADA IV

Não queremos entrar no mérito 
da competência do juiz em decidir,  
mas não podemos ignorar que hou-
ve um estupro psicológico daquelas 
crianças, pois querendo ou não, ali 
havia uma família. Que segurança 
no futuro ou em seu destino terão 
essas crianças que foram arreba-
tadas do seu lar, do aconchego da 
família Melquisedeque, que foram 
separadas dos seus entes queridos 
e transferidas não para um lar, mas 
para outras instituições? Ao invés 
de se criar uma comissão, um co-
mitê para pedir apoio ou mesmo 
realizar uma audiência pública, 
decidiu-se pela transferência e no 
cumprimento da decisão, agiu-se 
como se age quando se vai  à caça 
de bandidos: na surdina, pela ma-
nhã, sem aviso, com a intenção de 
pegar todos de surpresa.

Hoje não há mais risos a correr 
no vasto quintal, não há mais gri-
taria de crianças peraltas a colher 
frutos maduros,  não há mais felici-
dade. O Lar Melquisedeque chora. 
Chora... ora e clama por Justiça....
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*Pedro Ivo Rodrigues
PORTO SeGuRO

Um conjunto de boxes abando-
nados, construídos pela Prefeitura 
de Porto Seguro, próximo à Praça 
da Bíblia, no Centro, vem sendo uti-
lizado como local de consumo e trá-
fico de drogas e também esconderijo 
de assaltantes. O lugar ainda serve 
de abrigo para mendigos, que lá fa-
zem suas necessidades fisiológicas 
e deixam restos de lixo. Moradores 
do bairro o denominam “cracolân-
dia”, tendo em vista a presença de 
materiais para consumo de entorpe-
centes, como latas perfuradas (para 
fumar crack) e o uso ostensivo de 
substâncias psicotrópicas ilícitas. 
Na mesma rua está instalado o Con-
selho Tutelar, que reclama de falta de 
condições materiais e de segurança 
para realizar o seu trabalho. 

No dia 26/04, um homem teve a 
barriga rasgada por golpes de foice, 
deixando suas vísceras expostas. O 
autor da tentativa de homicídio foi 
um adolescente de 17 anos, identi-
ficado como F., que foi apreendido 
pela Polícia Militar e deverá ser en-
caminhado para Salvador, onde po-
derá cumprir medida sócio-educa-
tiva, conforme previsto no Estatuto 
da Criança e do Adolescente (ECA). 

cRImES
Moradores relatam que crimes 

como esse vem ocorrendo com fre-
quência no local. “Além desse rapaz 

atingido por foice, teve outro ferido 
a facão. Também já aconteceu um 
estupro de uma menina de 12 anos, 
além de constantes assaltos. Os ban-
didos ficam à espreita das pessoas 
que estão vindo da direção do Su-
permercado Rondelli (localizado nas 
adjacências), para roubá-las. Eles 
também extorquem os motoristas, 
pedindo-lhes dinheiro para lavar os 
seus carros ou simplesmente “olhá-
los””, denunciou um morador que 
não quis se identificar. 

BAlEADO NO ARRAIAl 
D´AjuDA E “lARGADO” 
NA “cRAcOlâNDIA”

O catador de ostras Rafael Mello 
de Bastos, 28 anos, natural de Feira 
de Santana (BA), reside no distrito 
de Arraial d´Ajuda. Há alguns dias 
(ele disse não se lembrar da data), foi 
alvejado por seis disparos de arma 
de fogo, sendo que um dos projéteis 
atingiu a sua face. Ele declarou que 
foi socorrido, levado para o HLEM, 
medicado e depois abandonado por 
uma equipe do Samu nos boxes, 
onde foi encontrado por populares, 
deitado num colchão improvisado, 
dependendo da caridade dos mora-
dores. “Eles me deixaram aqui. Se 
isso acontecesse na minha cidade, a 
população teria apedrejado a ambu-
lância”, frisou. 

O Serviço de Atendimento Médi-
co de Urgência (Samu) foi contata-
do pelo jornal O Sollo. Não foi pos-

sível falar com o coordenador, mas 
a atendente, que não quis fornecer 
a sua identidade, negou veemente-
mente a veracidade de tal alegação. 
“Essa informação não procede. O 
Samu não fica com paciente baleado 
na ambulância. O que a equipe faz é 
conduzi-lo ao hospital de referência, 
que é o HLEM, acompanhada da 
polícia. O Samu leva a vítima para o 
hospital e a deixa lá, com as autori-
dades. Em nenhuma hipótese, sairia 
com o paciente após o atendimen-
to”, explanou.

VEREADOR EVAí FONSEcA 
cOBRA PROVIDêNcIAS

 O vereador Evaí Fonseca afir-
ma que já há algum tempo vem 
denunciado a situação em que se 
encontram os boxes da prefeitura e 
cobrando providências. “Vou fazer 
a denúncia. Entrarei com represen-
tação junto ao Ministério Público 
para que sejam tomadas as medidas 
cabíveis. A população não pode estar 
pagando por culpa de uma adminis-
tração incompetente”, enfatizou o 
parlamentar, que informou que os 
boxes foram feitos durante a gestão 
do então prefeito Jânio Natal, des-
tinados aos comerciantes da antiga 
Feirinha, ficando inacabados e sem 
utilização na presente gestão. “A 
partir do momento em que o atual 
prefeito construiu o mercado, ele di-
recionou todos os feirantes para lá e 
aqui ficou abandonado”, concluiu.

cONSElHO TuTElAR 
AmEAçA muDAR 
DE ENDEREçO

De acordo com o conselheiro 
tutelar José Carlos Dias dos Santos 
Filho, o órgão carece de condições 
adequadas de trabalho, principal-
mente no tocante a segurança e 
transporte. José Carlos afirma que, 
devido à falta de um segurança a 
serviço do Conselho Tutelar, foram 
adotadas medidas compensatórias.  
“Reduzimos nosso expediente, que 
se encerrava às 17 horas, para as 
14h. Além disso, não dispomos de 
transporte, não tendo como aten-
der às localidades mais distantes 
da sede do município. Caso essa 
situação se perdure, encerraremos 
as nossas atividades neste local”, 
declarou. 

SEcRETáRIO DIZ quE 
muNIcíPIO FAZ A SuA PARTE

O secretário de Trabalho e As-
sistência Social negou existir falta 
de cooperação da prefeitura para 
com o Conselho Tutelar. “Não é 
verdade que o Conselho Tutelar 
não dispõe de meio de transporte. 
Colocamos dois carros à sua dispo-
sição e se esses não forem suficien-
tes arranjaremos mais. Entretanto 
não podemos colocar um seguran-
ça para proteger o órgão, pois se 
o fizermos teremos que oferecer 
proteção para cada residência. O 
Conselho Tutelar não deve fugir 
das suas responsabilidades. Ele 
tem que estar junto de quem preci-
sa do seu trabalho e, por essa ótica, 
o melhor local é aqui”, considerou 
Élio Brasil.

Boxes da Prefeitura se tornam “cracolândia”

Boxes da Prefeitura de Porto Seguro

O Tribunal de Contas dos Municí-
pios, no dia 14/04, julgou procedente 
o termo de ocorrência lavrado contra 
o prefeito de Itanhém, Milton Ferreira 
Guimarães, pelo cometimento de ir-
regularidades no processo de inexigi-
bilidade de licitação para contratação 
de atrações artísticas. O relator, conse-
lheiro Paolo Marconi, imputou multa 
no valor de R$ 2 mil ao gestor, que 
pode recorrer da decisão.O termo ver-
sa sobre o cometimento de irregulari-
dades relativas ao processo de inexi-
gibilidade de licitação nº 065/09, e ao 
Convite nº 047/2009, cujos serviços e 
atrações artísticas foram contratados 
a pretexto da realização dos festejos 

comemorativos do 51º ano de eman-
cipação político-administrativa do 
município. As contratações represen-
taram para o município o desembolso 
de R$ 62.774, dos quais R$ 40.725 
foram destinados ao pagamento das 
atrações artísticas, referentes ao pro-
cesso de inexigibilidade, e R$ 19.125 
foram relativos ao convite, que teve 
por objeto a contratação de empresa 
especializada para prestação de ser-
viços na locação de palco, gerador de 
energia, telão, banheiros químicos, 
sonorização e iluminação e o restante 
de R$ 2.924 para contratação dos ser-
viços de receptivo.
Fonte: Ascom do TCM

Tribunal de Contas multa 
prefeito de Itanhém   

A deputada estadual Cláudia 
Oliveira participou, no dia 12/04, 
da reunião da Comissão de Infra-
estrutura, Desenvolvimento Eco-
nômico e Turismo, que contou com 
a participação do Superintendente 
Regional da Infraero, Cassiano Fer-
reira Filho, convidado pelos inte-
grantes da Comissão para discutir 
a atual situação dos aeroportos na 
Bahia. 

  Durante a reunião, o superin-
tendente apresentou planos e ações 
para reforma e ampliação dos ae-
roportos, em especial o projeto de 
revitalização do Aeroporto Inter-
nacional de Salvador, que deve so-

frer importantes adequações para 
atender aos visitantes da copa do 
mundo. Apesar da reforma, Cassia-
no Filho ressaltou que, atualmen-
te, o aeroporto de Salvador já tem 
“plenas condições de atender a de-
manda de pousos e decolagens no 
período da copa”. 

  Com base na matéria veicula-
da no Fantástico, onde um repór-
ter conseguiu embarcar com fuzil 
em vários aeroportos do Brasil, 
a parlamentar, Cláudia Oliveira, 
questionou se a Infraero está pre-
parada no requisito segurança. A 
pergunta da deputada foi elogiada 
e considerada pelo superintende 

como o melhor questionamen-
to. “Parabéns, diria que essa foi 
a melhor pergunta desta manhã. 
Primeiro gostaria de esclarecer 
que os aeroportos visitados pelo 
repórter, não são administrado 
pela Infraero. Segundo, que temos 
um cuidado expressivo com a se-
gurança de quem pousa e de quem 
decola. Desta forma, estamos sim 
preparados para proporcionar se-
gurança aos passageiros”, afirmou 
Cassiano, comunicando que a par-
tir do dia 31 de maio as bagagens 
de vôos domésticos passarão pelo 
mesmo sistema de segurança Raio 
X dos vôos internacionais. 

Cláudia Oliveira discute situação 
dos aeroportos na Bahia
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euNáPOliS
Com o intuito de agradecer a 

Prefeitura Municipal de Eunápo-
lis e ao Sindicato dos Produtores 
Rurais de Eunápolis pelo apoio 
prestado na realização do SENAR 
RONDON 2011, a Confederação 
da Agricultura e Pecuária do Brasil 
(CNA) enviou à Secretaria de Inte-
rior e Abastecimento um certificado 
de agradecimento.     

O SENAR RONDON é um pro-
jeto Federal que teve sua segunda 
edição sediada pelo município de 
Eunápolis em fevereiro de 2011 e 
contou com a presença de 43 uni-
versitários das áreas de veterinária, 
fisioterapia, serviço social, direito 
e agronomia, que visitaram as co-
munidades do P.A Maravilha, P.A 
Produzir e P.A Santa Maria, duran-
te uma semana, prestando serviços 

nessas localidades.
Em seu texto de agradecimento a 

CNA enaltece a oportunidade dada 
aos estudantes de realizar ações 
voltadas para o desenvolvimento e 
melhoria da qualidade de vida dos 
homens e mulheres do campo. 

Para o secretário de Interior e 
Abastecimento, Alick Maia, foi com 
grande alegria que sua secretaria 
em parceria com o Sindicato dos 

Produtores Rurais, e o apoio das 
secretarias municipais de Saúde, 
Educação e Infra-estrutura presta-
ram esse serviço que muito auxiliou 
a vida da comunidade rural.

Em todo o país, apenas dois mu-
nicípios foram contemplados com a 
segunda edição do Senar Rondon 
2011, entre elas o município de 
Eunápolis.

Secretaria recebe prêmio do CNA
A Secretaria de Interior e Abastecimento de Eunápolis recebe premiação

O Sul da Bahia vem se destacan-
do, a cada dia, devido ao seu potencial 
produtivo e à diversidade agrícola, que 
já pode ser observada em uma região 
que, por muitas décadas, viveu atrela-
da, apenas, à monocultura cacaueira. 
Mais um incentivo à diversidade será 
oferecido aos produtores rurais da 
região, pela Empresa Baiana de De-
senvolvimento Agrícola S.A. (EBDA), 
desta vez, com destaque para a cultura 
de bubalinos. A Empresa é ligada à 
Secretaria da Agricultura, Irrigação e 
Reforma Agrária (Seagri).

O projeto de pesquisa “Desenvol-
vimento e Validação de um Modelo de 
Produção Orgânica de Leite, para a 
Agricultura Familiar, em Bases Agro-
ecológicas Resguardando a Biodiver-
sidade Local”, coordenado pelos mé-
dicos veterinários da EBDA, Antônio 
Vicente Dias e Farouk Zacarias, be-
neficiará dois agricultores familiares, 
com o empréstimo de búfalos, da raça 
murrah, visando implantar duas Uni-
dades Demonstrativas (UD’s) para 
avaliar o seu desempenho na região. 
Fonte: Ascom da eBDA

Búfalos receberão 
melhoria genética

A GRSA, Soluções em Alimenta-
ção e em Serviços de Suporte, anuncia 
a ampliação do contrato com a Veracel 
que passa a partir de agora a contar 
exclusivamente com a GRSA como 
sua fornecedora de refeições, e terá em 
seus restaurantes, além do cardápio 
tradicional, diversas ilhas gastronômi-
cas, como Verde Aroma, Bella Massa, 
Giro, Doce Delícia e Estação Sabor.

 A GRSA fornecerá refeições em 
quatro locais distintos da Veracel, sen-
do eles a fábrica, localizada em Euná-
polis, na Bahia, o Núcleo Florestal e a 

Estação de Pesquisa, ambos situados 
a 60 quilômetros da fábrica de Euná-
polis e no Terminal Marítimo de Bel-
monte, também na Bahia.

O compromisso com as pessoas 
é um valor para a Veracel. A empresa 
busca oferecer condições adequadas 
de trabalho e de desenvolvimento pro-
fissional. Para tanto, apostou em uma 
parceria com a GRSA para garantir 
uma alimentação balanceada e conse-
qüente melhor qualidade de vida para 
os funcionários.
Fonte: Assessoria de imprensa Hill & Knowlton

GRSA amplia contrato 
com Veracel

Fábrica de 
chocolate 
de Ibicaraí 
será modelo 
de produção 
para a Bahia

Fábrica de chocolate de Ibicaraí 
será modelo de verticalização da 
produção para a Bahia A primeira 
fábrica de chocolates finos da agri-
cultura familiar no Brasil servirá de 
modelo para verticalização da pro-
dução em outras cadeias produtivas 
da Bahia. Com essa proposta, uma 
equipe do governo estadual e do Se-
brae (Serviço de Apoio às Micro e 
Pequenas Empresas) estiveram, no 
dia  18/04, no município de Ibica-
raí, no sul do estado, para visitar a 
unidade.

O grupo, formado pelo secretá-
rio de Desenvolvimento e Integra-
ção Regional, Wilson Brito, pelo 
diretor executivo da CAR, Vivaldo 
Mendonça, e pelo superintendente 
do Sebrae, Edivaldo Passos, conhe-
ceu as instalações da fábrica e o pro-
cesso de produção da fábrica, que 
opera em sistema cooperativado.

Durante a visita, o secretário 
Wilson Brito destacou que o go-
verno tem intenção de implantar 
outras fábricas para verticalizar 
a produção, agregando valor aos 
produtos. “Essa estratégia é funda-
mental para o desenvolvimento da 
lavoura cacaueira e, particularmen-
te, para os pequenos produtores de 
cacau da Bahia. O sucesso de uma 
experiência como essa depende da 
cultura de cooperação que possa-
mos desenvolver para consolidar a 
cooperativa e o governo vai cami-
nhar nessa direção”.

Para o diretor da CAR, Vivaldo 
Mendonça, a fábrica de Ibicaraí re-
presenta algo extremamente positi-
vo e estratégico para a agricultura 
familiar, não só daquela região, 
mas como para toda a Bahia. “É 
uma estratégia que vamos replicar 
em outras cadeias produtivas  do 
Estado, com a orientação do secre-
tário da Sedir”.

Ele destacou que a agricultura 
familiar terá que atuar como uma 
visão extremamente empreendedo-
ra e de verticalização do processo 
produtivo.
Fonte: Assessoria de Comunicação/CAR

A presidente da CDL-Porto Se-
guro Cecília Shizue Nakamura e o 
Diretor de Turismo da entidade Sér-
gio Rehder receberam no dia 29 de 
abril de 2011 o presidente da FCDL-
Federação das Câmaras de Dirigen-
tes Lojistas do Estado da Bahia, Sr. 
Antoine Tawil e a sua comitiva . 

Uma reunião foi realizada pela 
manhã em Eunápolis com o Diretor 
Distrital da FCDL, Samuel Fadini 
e com os representantes das CDLs 
local onde, os ilustres visitantes, di-
vulgaram ações em prol do empresá-
rio varejista. Entre elas, em fase de 
negociação bem avançada, acordos 
com CEF, Certificação Digital, con-
vênio com SEBRAE, convênio com 
JUSCEB, Liquida Bahia e a Conven-
ção Estadual da FCDL- Bahia em 
Porto Seguro.

A Liquida Bahia, um dos pontos 
principais do encontro, tem como 
objetivo oferecer uma verdadeira 
liquidação em todas as cidades da 
Bahia. Para isso foi conquistado be-
nefícios, inclusive fiscais.

Com um formato semelhante da 
Liquida Salvador, cujas vendas per-
mitiram se tornar o segundo melhor 
período do ano, perdendo apenas 
para o Natal, pretende-se alcançar 
resultados relevantes em todas as 
cidades participantes.

Para o consumidor fica o bene-
fício do desconto real e o direito de 
concorrer a  prêmios maravilhosos, 
sendo que está previsto o sorteio de 5 
carros entre os vários prêmios, para 
o varejista a oportunidade de ofere-
cer os seus produtos de ponta de es-
toque, reaquecer as vendas, recupe-

rar o caixa com produtos estocados 
e a oportunidade de se preparar com 
uma antecedência necessária para 
as vendas de Natal.

Outro ponto forte do encontro foi 
a Convenção Estadual dos Dirigen-

tes Lojistas, que com grande possi-
bilidade de ser realizada em Porto 
Seguro será um marco para a nova 
gestão da FCDL-Bahia que pretende 
estar mais próxima das CDLs.
Fonte: Ascom CDl Porto Seguro

Convenção estadual dos dirigentes 
lojistas poderá ser em Porto Peguro

Mesa com autoridades

Rua Itagibá, 113  (ao lado do Correio)
Centro – Porto Seguro – BA
Telepapel: (73) 3288-5505

Suprimentos de Informática
Materiais de Escritório
Materiais Escolares
Materiais e Papéis Graficos
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19º Destaque Empresarial é recorde de público

Foto: Regvista Origem

Foto: Regvista Origem

A Kleber Auto Peças recebeu o prêmio na categoria Auto Mecânica. Parabéns ao 
casal  Zilmar Carvalho e Anilda Carvalho, recebeu o prêmio nas mãos de João Silot

A Ceolin Fiat, representada pelo Diretor Comercial, Atônio Fantin, recebeu o 
merecido prêmio na categoria Concessionária de Veículos

A ex-presidente da CDL, 
Lucinha recebendo o seu 
troféu de Destaque

Sérgio Guimarães, presidente do Sindicato da Construção 
Civil recebendo o troféu Destaque Empresarial

O empresário e pecuarista Tabajara Marques recebendo 
o troféu das mãos de Clóvis Sedraz da Faceb

Visão panorâmica do Destaque Empresarial

Clóvis Sedraz presidente da Faceb
Marcos Morais presidente 
da Associação Comercial

Jorge Cunha, coordenador 
regional do Sebrae

Flávio Guimarães, presidente 
do Sindicato Patronal

Gedemácio Guimarães, 
presidente da CDL

Foto: Revista Origem
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Wilson Brito, secretário de Integração Regional, 
e Léo Brito, prefeito de Alcobaça

Os casais, Evaldo e Márcia Teodoro, e Audrey (presidente 
da CDL de Itanhem) e Wiliana Correia

O diretor e a presidente da CDL de Itabatã, 
José Alberto Alves e Elza Cruz

Flávio Guimarães, presidente do Sincomércio, Gedemácio Oliveira Guimarães, 
presidente da CDL, e Marco Antônio Rodrigues Morais, presidente da 
Associação Comercial e Empresarial de Teixeira de Freitas

Sergio Guimarães e o deputado estadual Timóteo Brito

Jorge Cunha, coordenador regional do Sebrae,  e sua esposa Vera

Cláudio Venâncio e sua esposa Sabrina Muniz, da 
CDC Acabamentos, e André do Bradesco

TeixeiRA De FReiTAS
Por Milla Verena

Na noite do último sábado, 30, 
foi realizado o 19º Destaque Em-
presarial de Teixeira de Freitas.

Com o maior público de todas as 
edições, mais de 900 convidados, 
foram premiados os empresários 
de diversos segmentos que se des-
tacaram no comércio local.

Numa festa sofisticada, após a 
solenidade de premiação, os con-
vidados puderam desfrutar da ani-
mação da Banda Vera Cruz. A festa 
aconteceu no Cenarium Eventos e 
contou com a organização da Quali 
Assessoria, Produção e Eventos.

O Destaque Empresarial é uma 
parceria das entidades de classe de 
Teixeira de Freitas, representadas 
pela Câmara de Dirigentes Lojis-
tas (CDL), Associação Comercial 
e Empresarial (ACE) e Sindicato 
do Comércio Varejista e Atacadis-
ta (Sincomércio), com o apoio do 
Sebrae.

Estavam presentes, entre ou-
tras autoridades, o secretário de 
Desenvolvimento e Integração Re-
gional, Wilson Brito, o deputado 
estadual Timóteo Brito, o prefeito 
de Alcobaça, Léo Brito, o empresa-
riado local, convidados e a impres-
sa regional.

PRONuNcIAmENTOS
Realizando a abertura do 

evento, Marcos Antônio Rodrigo 

Morais, presidente da Associação 
Comercial e Empresarial, anfitriã 
da noite, cumprimentou todos os 
presentes e declarou que se sentiu 
honrado pela ACE por realizar o 
evento. Lembrou de sua trajetória 
de luta e afirmou que é muito grato 
a Teixeira de Freitas, pois cresceu 
muito nesta cidade.

Como forma de reconhecimen-
to, o presidente da ACE lembrou 
dos empresários Jadilson Moraes e 
Tabajara Marques, como pioneiros 
na fundação e consolidação das 
entidades de classe em Teixeira de 
Freitas.

O presidente da CDL de Teixei-
ra de Freitas, Gedemácio Oliveira 
Guimarães, agradeceu pela con-
tribuição que os empresários tei-
xeirenses dão ao Destaque Empre-
sarial, e ressaltou que já são quase 
duas décadas desse evento.

O presidente afirmou que os 
sonhos estão relacionados com a 
fé e citou passagem da Bíblia “a fé 
move montanhas”.

“Vocês (empresários) fazem 
parte do time de campeões”, 
finalizou.

Já Flávio Guimarães, presiden-
te do Sincomécio, ressaltou impor-
tantes atuações do Sindicato de in-
teresse dos empresários e também 
ações de cunho social.

Falou ainda da força do co-
mércio local e parabenizou os 
empresários.

Guimarães aproveitou a opor-
tunidade para falar do Prêmio Co-
mércio em Foco, que será realizado 
no dia 9 de junho, com a presença 
do apresentador Evaristo Costa, 
do Jornal Hoje.

Em seu pronunciamento, o di-
retor da Federação Comercial da 
Bahia, Cloves Cedraz, parabeni-
zou os empresários pela parceria 
com as entidades de classe, que 
visa o crescimento local.

“Os escolhidos aqui não são os 
que lutaram, assim os que se em-
penharam em vencer”, finalizou 
Cedraz.

Ainda no mesmo contexto, o 
coordenador regional do Sebrae 
Bahia, Jorge Cunha, disse que o 
Sebrae se orgulha em ter as enti-
dades de classe teixeirenses com 
parceiras. E parabenizou Marcos 
Morais pela festa.

O deputado Temóteo Brito 
afirmou que os empresários de 
Teixeira são os maiores geradores 
de emprego da cidade, que isso é 
um mérito e deve ser reconhecido. 
Citou que Teixeira está em 1º lugar 
no ranking das cidades que mais 
crescem na Bahia e em 12ª no Bra-
sil, segundo a revista Veja.

Temóteo aproveitou a oportuni-
dade para agradecer os votos que o 
levaram a Assembléia Legislativa, 
e disse que seu gabinete é uma ex-
tensão da casa dos teixeirenses.
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PORTO SeGuRO
A solenidade de lançamento 

da Pedra Fundamental do Serviço 
Social do Comércio (Sesc) reuniu 
representantes de instituições, au-
toridades e centenas de moradores 
do Loteamento Parque Ecológico 
João Carlos I, na manhã do dia 16 
de abril.

A assinatura da doação do ter-
reno de quase 30 mil m² no centro 
do bairro, pela Prefeitura de Porto 
Seguro, foi feita um dia antes, na 
sede do Senac, quando também foi 
anunciada a ampliação desse pré-
dio, que passará a ter um auditório 
para 300 pessoas.

Fogos de artifícios, músicas, fai-
xas, e muita alegria fizeram parte 
desse momento em que a história 
da comunidade do bairro recebe 

esse tão importante marco para o 
progresso e qualidade de vida dos 
moradores, a partir da implantação 
da unidade de lazer e cursos, bem 
como, voltada a aspectos sociais da 
vida do trabalhador.

 “É por merecimento que traze-
mos essa unidade do Sesc para Por-
to Seguro. Já construímos o Senac 
e, o Sesc será no mesmo padrão de 
qualidade”, destaca o presidente da 
Federação do Comércio do Estado 
da Bahia (Fecomércio), Carlos Fer-
nando Amaral, citando que já estão 
com a verba para a construção em 
caixa. “Entre a construção, equipa-
mentos e mobília o orçamento está 
na ordem de 10 Milhões de reais”, 
informa. 

O prefeito de Porto Seguro, 
Gilberto Abade, que entrou com a 

contrapartida da doação do terreno 
em área que privilegia o endereço 
da maioria dos trabalhadores do 
comércio da cidade, frisou que o 
Sesc vem para dar outro norte para 
crianças e famílias, que terão na 
unidade espaço para lazer, espor-
tes e assistência. “Aqui era um lu-
gar onde não se havia muitas pers-
pectivas, assim como em outros 
bairros distantes do centro. Nos-
sos esforços tem sido para mudar a 
realidade, trazendo benefícios que 
se integrarão ao cotidiano dos mo-
radores, incentivando novos hábi-
tos, qualidade de vida e cultura”, 
afirmou, sendo bastante aplaudido 
pela comunidade.

Contemplado pelo Plano Diretor 
de Investimentos 2006/2010 para 
receber o Sesc, a unidade em Porto 

Seguro terá estrutura de 6.000 m² e 
quase 30.000 m² destinados a urba-
nização, atividades esportivas e de 
lazer a fim de atender a toda a clien-
tela comerciária e comunidade, com 
ação educativa que permeia todo o 
trabalho do Sesc.

Estiveram presentes ao evento 
o presidente do Sindicato Vare-
jista, Antônio Chaves Rodrigues 
e sua equipe; a equipe multidisci-
plinar do Sesc; os vereadores Pr. 
Erivaldo Santos, Gilvan Florêncio, 
Marcos Rodrigues, Evaí Fonseca, 
Dilmo Santiago e Nilson Cardo-
so; também marcaram presença 
os secretários de Obras, Luis Fro-
es; a de Governo e Comunicação, 
Sandra Rizo e o de Administração, 
Lauro Setúbal.
 Fonte: Verônica Menezes Porto/Ascom da Prefeitura de Porto Seguro

Integração social é missão do Sesc

A programação dos XI Jogos Indí-
genas Pataxó reservou um momento 
especial na manhã do dia 16/04, para 
que os pescadores da tribo recebes-
sem as duas embarcações completas 
de pesca oceânica, concretizando um 
antigo anseio da comunidade pes-
queira local.

A chegada dos barcos é resulta-
do da parceria entre o município de 
Santa Cruz Cabrália e o governo do 
estado, que através da Secretaria de 
Desenvolvimento Social e Combate à 
Pobreza (Sedes) investiu R$ 400 mil, 
por intermédio do projeto Pescando 
Renda, criado para garantir a gera-

ção de renda e melhorar a qualidade 
de vida das famílias que vivem da pes-
ca e aquicultura.

A solenidade de entrega dos bar-
cos contou com a presença de várias 
autoridades, entre elas o Deputado 
Bira Coroa, Carlos Brasileiro (se-
cretário da Sedes), Geraldo Aquino 
(coordenador do projeto Pescando 
Renda), além do prefeito Jorge Pon-
tes, cacique Aruan, Cláudio Mendes 
Xêpa (diretor municipal de pesca) e 
representantes da Fundipesca e da 
APIP (Associação dos Pescadores In-
dígenas Pataxó).

As embarcações APIP I e APIP II 

são totalmente equipadas, com vi-
veiro para isca viva, geladeira (urna 
isotérmica) com capacidade para 
três toneladas, cozinha, banheiro, 
dormitório, guincho de pesca para 
espinhel, bússola, coletes salva vi-
das, defletor de radar, GPS para 12 
canais, ecossonda com transducer e 
rádio VHF com 52 canais. Cada em-
barcação tem capacidade para oito 
tripulantes. 

O prefeito Jorge Pontes parabe-
nizou a comunidade indígena pela 
conquista, ressaltando a seriedade do 
governo do estado com os projetos de 
inclusão social, que tem levado bene-

fícios à população através de parce-
rias como esta, firmada com a APIP.

Testemunha da luta da comunida-
de Pataxó para conseguir as embar-
cações, o Deputado Bira Coroa des-
tacou a importância da organização 
das lideranças indígenas e o compro-
misso da prefeitura de Cabrália com 
a atividade pesqueira, fundamentais 
para que este ato fosse realizado. 
“Esta conquista passa a ser um refe-
rencial para que outras comunidades 
indígenas também conquistem ações 
no governo estadual. Os índios Pata-
xó estão de parabéns”, concluiu.
Fonte: Camila Knack/Ascom da Prefeitura de Santa Cruz Cabrália

Pescadores indígenas de Coroa Vermelha 
comemoram chegada de embarcações

 O deputado estadual Bira Corôa 
(PT) deu entrada, no dia 05/04,em 
Projeto de Resolução no Legislativo 
baiano para criação de uma Frente 
Parlamentar de Combate à Intole-
rância Religiosa e à Discriminação 
Racial do Estado da Bahia. De ca-
ráter suprapartidário, a frente pre-
tende reunir parlamentares que “se 
comprometam com a superação do 
preconceito contra religiões de ma-
triz africana e o racismo”. 

 Em sua justificativa, Bira Corôa, 
que preside na Casa a Comissão Es-
pecial da Promoção da Igualdade – 
CEPI, descreve a luta e a resistência 
dos povos afrodescendentes para per-
petuar suas tradições e rituais religio-
sos. “Ao contrário de algumas análises 
que vêem na religião um caráter alie-
nante, no caso das religiões de matriz 
africana, ela foi, e continua sendo, um 
fator de conscientização e de resistên-
cia”, defendeu o parlamentar. 
Fonte: Ascom do deputado Bira Coroa

Deputado 
Bira Corôa 
propõe criação 
de Frente 
Parlamentar

A Aldeia Velha Pataxó, locali-
zada em Porto Seguro, vai ecoar a 
mensagem e fortalecer a campanha 
do UNICEF “Por uma Infância sem 
Racismo”. Na abertura do mais im-
portante evento da comunidade, os 
Jogos Indígenas da Aldeia Velha Pa-
taxó, no dia 29/04, o Cacique Uru-
baiá Pataxó abriu espaço para o lan-
çamento da iniciativa na região. 

A ação articulada pelo Instituto 
Tribos Jovens (ITJ), uma das orga-

nizações que apoiaram o UNICEF 
na construção do conceito da cam-
panha, deverá mobilizar centenas de 
crianças e adolescentes, além de re-
presentantes e militantes de entida-
des dos movimentos negros e indíge-
nas, famílias e organizações da Rede 
de Proteção da Infância e Adolescên-
cia. Iane Petrovich, diretora executi-
va do ITJ, e Andréia Neri, Especia-
lista em Comunicação do UNICEF, 
também participarão do evento.

A campanha – lançada nacional-
mente como parte da celebração dos 
60 anos da atuação do UNICEF no 
Brasil – tem o objetivo de mobilizar 
a sociedade para a necessidade de 
assegurar a equidade e a igualdade 
étnico-racial desde a infância. Para o 
Fundo das Nações Unidas para a In-
fância, valorizar as diferenças desde 
os primeiros anos de vida é uma for-
ma de promover a igualdade de tra-
tamento e oportunidades para todas 

e cada criança do País. 
Dados do IBGE revelam que 

54,5% das crianças brasileiras são 
negras ou indígenas. Apesar dos es-
forços que tem sido feitos no País 
para diminuir as taxas de mortalidade 
infantil, entre as crianças indígenas, 
esse índice chega a 41,9 mortes em 
cada grupo de mil crianças indígenas 
nascidas vivas (Relatório da Funda-
ção Nacional de Saúde - Funasa).
Fonte: Comunicação Tribos Jovens

Campanha do UNICEF “Por uma Infância sem 
Racismo” será lançada em Porto Seguro

TeixeiRA De FReiTAS
O Tribunal de Contas dos Mu-

nicípios, no dia 28/04, julgou par-
cialmente procedente o Termo de 
Ocorrência lavrado na Prefeitura de 
Teixeira de Freitas, da responsabili-
dade de Apparecido Rodrigues Staut, 
em razão da contratação de atrações 
artísticas e serviços relacionados, 
sem a observância de requisitos pre-
vistos em Lei, no exercício de 2008.

 O relator, conselheiro Fernando 
Vita, imputou multa no valor de R$ 
18 mil. O Termo versou sobre a exis-
tência de procedimentos licitatórios, 
na modalidade de inexigibilidade e 
pregão presencial, para contratação 
de empresa especializada na pro-
dução de shows musicais, estrutura 
de sonorização, iluminação, palco, 
tendas e banheiro químico, visando 
a realização da Micareta/2008 “Viva 
Teixeira”, sendo empenhado e pago 
o valor global de R$ 532.411.
Fonte: Ascom do TCM

Tribunal multa 
prefeito por 
irregularidades
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Com a sanção, pelo Governa-
dor em exercício, Otto Alencar, 
no dia 14/04, da Lei de criação 
de cargos de Procurador de Justi-
ça no TCM, aquela Corte poderá 
adotar providências para instala-
ção do Ministério Público Esta-
dual de Contas da Instituição.

 Sem a existência dos cargos, 
que acabam de ser criados pela 
referida Lei, o TCM não poderia 
adotar as medidas necessárias 
à implantação do MPEC. Agora 
poderá aquela Corte realizar o 
concurso público necessário ao 

provimento das vagas.
 O Presidente do TCM-BA, 

Paulo Maracajá Pereira, ado-
tou imediatas ações objetivando 
constituir a Comissão encarrega-
da de agilizar todas as providên-
cias para efetivação do certame 
seletivo, inclusive solicitando do 
Presidente da Seccional da Or-
dem dos Advogados da Bahia, Dr. 
Saul Quadros, a indicação de um 
representante para integrá-la.

 A orientação do Presidente 
do TCM é no sentido de que se-
jam rigorosamente observadas 

as normas atinentes a concurso 
público, de maneira a que a sele-
ção venha a efetivar-se da forma 
mais transparente e adequada, 
propiciando ao TCM contar com 
profissionais competentes e ex-
perientes, que enriquecerão o 
seu Quadro de Pessoal na área 
da competência do Ministério 
Público.

 Foram criadas três vagas de 
titulares e quatro de suplentes. A 
Lei deve ser publicada no Diário 
Oficial do Estado, de 15/4/2011.
Fonte: Ascom do TCM

TCM da Bahia poderá 
ter Ministério Público

Consumando-se a decisão do 
vereador Agripino Botelho Barreto 
(PR), de deixar o mandato que cum-
pre na Câmara de Mucuri (BA) em 
setembro deste ano, transferindo 
seu domicílio eleitoral para a cida-
de mineira de Serra dos Aimorés, a 
vaga deverá mesmo ser preenchida 
por Jorge Helinton Oliveira Brito, 
o Jorge Peba’s (PTN), que obteve 
519 votos e ficou em 4º lugar en-
tre os mais votados nas eleições de 
2008. Assim, tornam-se remotas as 
chances de Maria das Graças Bor-
ges de Araújo, a Gracy (PR) ocupar 
a cadeira. Ela recebeu 248 votos, 
21º lugar na classificação geral.

No dia 27/04, o Supremo Tri-
bunal Federal (STF) decidiu, por 
10 votos a 1, pela manutenção da 
posse dos suplentes com base na 
coligação. A decisão veio em julga-

mento de dois mandados de segu-
rança de suplentes de partido que 
pediam o direito de tomar posse 
no lugar de deputados licenciados. 
A posição vale para todos os casos, 
que poderão agora ser decididos 
monocraticamente pelos ministros, 
e o entendimento é que o mesmo 
procedimento será estendido a 
vereadores.

O julgamento de ontem foi o 
primeiro de mérito sobre o tema. A 
maioria do tribunal decidiu que os 
suplentes de deputado Carlos Vitor 
(PSB-RJ) e Humberto Souto (PPS-
MG) não tinham direito a ocupar 
um cargo na Câmara. Eles queriam 
ocupar vagas de deputados licen-
ciados que pertencem a seus par-
tidos e foram substituídos na Casa 
por suplentes de coligação. 
Fonte: Jornal Objetivo

Decisão do STF garante posse de Jorge 
Peba’s em Mucuri com a saída de Agripino

Justiça a favor 
de Jorge Peba’s

O evento aconteceu entre os 
dias 15 e 16 de abril, no Hotel 
Vela Branca.

Mais de 200 pessoas aproveita-
ram um dia cheio de informações 
e debates! Foram minitradas12 
palestras de 1 hora cada, com12 
palestrantes de diversas partes do 
país que abordou temas de diver-
sas áreas do direito.

 Alunos de diversas Faculdades 
lotaram o auditório do hotel Vela 

Branca, participando do evento 
que se desenvolveu em dois dias. 
Alguns dos participantes juntaram 
todas as informações adquiridas e 
postaram em seus blogs e sites. 

O cerimonial de abertura e o 
encerramento ficou a encargo do 
presidente da OAB Subseção de 
Porto Seguro, Amílcar França 
Pinto que o fez desejando que os 
seminaristas aproveitassem, pois 
ali estavam os maiores doutrina-

dores do país. 
Os Seminários Grandes Ques-

tões é um evento que aconte-
ce sempre nos meses de Abril 
de cada ano e que se notabili-
zou como o segundo evento de 
maior importância no Estado da 
Bahia, trazendo para Porto Se-
guro os melhores profissionais 
do setor Jurídico para transmi-
tir os seus conhecimentos aos 
participantes.

IX Seminário Grandes Questões 
foi promovido em Porto Seguro

Em decisão judicial do último 
dia 31/03 foi rejeitada Denúncia-
crime oferecida pelo Ministério 
Público contra Produtores Flores-
tais ligados ao Programa Produ-
tor Florestal da Veracel Celulose, 
os quais foram acusados de estar 
supostamente praticando Crimes 
Ambientais.

A decisão da juíza de Belmonte, 
Dra. Tarcísia de Oliveira Fonseca, 
além de rejeitar a denúncia crime 
decretou a extinção da Medida 
Cautelar de Sequestro da floresta. 
Como fundamento, a juíza infor-

mou a inexistência de justa causa 
para instauração de uma ação penal 
contra os denunciados. O inquérito 
instaurado pela própria Promotoria 
local comprovou, após inspeção 
técnica do CEAT – Centro de Apoio 
Técnico do próprio Ministério Pú-
blico, a “inexistência de irregulari-
dades ambientais”.

A ASPEX (Associação dos Pro-
dutores de Eucalipto do Extremo Sul 
da Bahia) sabedora da idoneidade da 
conduta de seus associados, a qual 
foi confirmada por esta decisão do 
Judiciário, vem a público reafirmar a 

toda a sociedade do Estado da Bahia 
sua confiança na Justiça e no próprio 
Ministério Público, que promoveram 
um expediente que envolveu a apura-
ção dos fatos e buscou esclarecimen-
tos junto aos produtores. A certeza da 
regularidade das atividades dos pro-
dutores foi tamanha, que antes mes-
mo que os acusados tivessem sido 
notificados da denúncia, foi apresen-
tada defesa à Justiça, comprovando 
a falta de fundamento das acusações 
e a retidão com que a atividade rural 
vem sendo realizada.
Fonte: Produtores de eucalipto do extremo Sul da Bahia

Justiça rejeita denúncia contra produtores florestais

E eu rogarei ao Pai, e Ele vos 
dará outro consolador, a fim de que 
esteja para sempre convosco.

O Espírito da Verdade, que o 
mundo não pode receber, porque 
não o vê, nem o conhece; vós o 
conhecereis, porque ele habita 
convosco e estará em vós.

Não vos deixarei orfãos, voltarei 
para vós outros.

Ainda por um pouco, e o mundo 
não me verá mais; vós, porém, me 
vereis; porque eu vivo, vós também 
vivereis.

Naquele dia, vós conhecereis 
que eu estou em meu Pai, e vós, em 
mim, e eu, em vós.

Aquele que tem os meus 
mandamentos e os guarda, esse 
é o que me ama; e aquele que me 
ama será amado por meu Pai, e eu 
também o amarei e me manifestarei 
a Ele.

Disse-lhe, Judas, não o 
Iscariotes; donde procede, Senhor, 
que estás para manifestar-te a nós 
e não ao mundo?

Respondeu Jesus: se alguém me 
ama, guardará a minha palavra; e 
meu Pai o amará, e viremos para 
Ele e faremos Nele morada.

Quem não me ama não guarda 
as minhas palavras; e a palavra que 
estais ouvindo não é a minha, mas 
do Pai, que me enviou.

Isto vos tenho dito, estando 
ainda convosco;

Mas o Consolador, o Espírito 
Santo, a quem o Pai enviará em 
meu nome, esse vos ensinará 
todas as coisas e vos fará lembrar 
de tudo o que vos tenho dito.

Deixo-vos a paz, a minha paz 
vos dou; não vo-la dou como a da 
o mundo. Não se turbe o vosso 
coração, nem se atemorize.

Ouvístes que eu vos disse: 
vou e volto para junto de vós, 
se me amásseis, alegrar-vos-íeis 
de que eu vá para o Pai, pois o 
Pai é maior do que eu. Disse-
vos agora, antes que aconteça, 
para que, quando acontecer, vós 
creiais.

Já não falarei muito convosco, 
porque aí vem o príncipe do 
mundo; e ele nada tem em mim;

contudo, assim procedo para 
que o mundo saiba que eu amo 
o Pai e que faço como o Pai me 
ordenou. Levantai-vos, vamo-
nos daqui

Jesus conforta os discípulos 
e promete outro consolador

Mesa com autoridades



O SolloP. 12  - 29 DE ABRIL DE 2011 O SolloP. 12  - 29 DE ABRIL DE 2011 SOciaL

POR caRLOS ROd

Foco & 
Feitos  

Genilson e Iane Risso, da Boroto Calçados

O assessor do Sincomércio Antonio Toirnho 
com a sua esposa Gilam Caetano Tourinho 
na noite do Destaque Empresarial

O belo casal  James Figuereido, diretor de 
Relações Públicas do CNA e professor, e Silvane 
Mendes Pereira, sócia-proprietária do CNA

Marco Moraes, presidente da ACE, e 
sua esposa Jeisse Mayumi 

Filipe Moraes, Graziela, Juliana, Jean Emerson e Samaia Oliveira, na Festa 
a Fantasia do Retiro de Jovens da IMUB no feriado prolongado da “semana 
santa”, comandados pelo Dj Jackson Prado de Vitória da Conquista-BA.

A aniversariante Malu e seu irmãozinho Asafe

Ao centro Aniversariante Malu, junto das coliguinhas Brisa, Ana Carolina, Laisane e Ana Clara

sérgio Reheder Jr. e Priscila Lima 
felizes no dia do seu noivado

Quali Assessoria, Produção e Eventos, organizou o Destaque Empresarial 
com sucesso. Jesy Lucia, proprietária, e colaboradoras
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Simone Vilela, Marlon Martins, o médico e prefeiturável João Bosco com sua namorada Eucielia Pinto e 
a sua filha Joana Bittencourt receberam o troféu Destaque Empresarial pelo Hospital São Paulo

O vereador Peba é prefeitorável em Itapebi e conta 
com o apoio irrestrito do Deputado Ronaldo Carletto

As belas Ana Luiza, Samara, Larissa e Andréia
O pastor Amazias Morais, o evengelista Antonio Novaes e o pastor 
Fernando Santos na rádio Alvorada Gospel, em Teixeira de Freitas

O casal Adriane (proprietária da loja Hombre) e Antônio 
Fantin (diretor Comercial da Ceolin Fiat) O ilustre casal, o deputado Ronaldo Carletto e Carlete Carletto

Foto: Revista Origem
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euNáPOliS
Visando o desenvolvimento da 

educação no município, o prefeito 
Robério Oliveira autorizou a refor-
ma total do Colégio Humberto de 
Campos, localizado no bairro Dr. 
Gusmão. Após a reforma, o colégio 
contará com salas ampliadas, refei-
tório, sala de informática, dentre 
outras benfeitorias que irão enqua-
drá-lo nos mais modernos padrões 
de qualidade.

Segundo a secretária de edu-
cação do município de Eunápolis, 
Mauren Eleanor Lacerda, o Co-
légio Humberto de Campos, que 
está interditado, irá funcionar em 
novas instalações até a conclusão 
das obras. Para tanto, ficou deter-

minado em ata, sob o conhecimen-
to da direção, professores, alunos 
e responsáveis, que um local será 
alugado provisoriamente e funcio-
nará como extensão do colégio, ob-
jetivando não causar prejuízos no 
andamento das aulas.

“Nós já estamos em busca deste 
local, dando preferência nas proxi-
midades do próprio Humberto de 
Campos. Já possuímos a identifica-
ção de algumas casas e acreditamos 
na sua concretização pelas próxi-
mas horas”, afirmou a secretária de 
educação 

Para a secretária, os problemas 
com as instalações de colégios mu-
nicipais serão aos poucos solucio-
nados. “O prefeito tem se mostrado 

sensível com as condições precárias 
dos colégios construídos há mais 
de 30 anos e tem procurado gra-
dativamente realizar reformas em 
todos eles. O nosso interesse é pri-
mar por uma educação de qualida-
de no município, já que esta é uma 
das prioridades do prefeito Robério 
Oliveira”. 

Os Colégios Gabriel Pereira e 
Nilza Barbosa fazem parte da lista 
dos Colégios já beneficiados. Além 
de reformas, vem sendo realizada a 
construção de um novo colégio no 
bairro Juca Rosa. Depois de pronto 
terá 36 salas de aula, laboratórios 
para aulas de física, química e bio-
logia, refeitório e elevador. 
Fonte: liMA/evandro

Prefeitura autoriza reforma do 
colégio Humberto de Campos

CABRáliA
Os estudantes da Escola Nair 

Sambrano Bezerra terão uma gran-
de surpresa quando virem a sua 
nova escola pronta. Aliando mo-
dernidade a conforto e praticidade 
as obras das novas instalações da 
escola estão a todo vapor no bairro 
do Campinho. Um desejo da co-
munidade é a escola poderá estar 
recebendo seus alunos, ainda nes-
te segundo semestre. A construção 
contempla dois pavimentos, 13 sa-
las de aula, quadra poliesportiva, 
auditório, biblioteca, sala de vídeo, 
sala de recursos multimídia e labo-
ratório de informática, além de um 
novo posto de saúde, que irá benefi-
ciar a população do bairro, um dos 
mais populosos da cidade.

Conforme a secretária de Edu-
cação e Desporto, Terezinha Al-
meida, a escola atenderá em torno 
de mil jovens e crianças. “É uma 
obra com infraestrutura moderna e 
grandiosa e com todos os recursos 
para cuidar e proteger as crianças”, 
afirmou a secretária, reafirmando o 
compromisso da Administração em 
manter a qualidade do ensino no 
Município.

Gerando renda
A Prefeitura se comprometeu, 

na execução da obra, a contratar 
mão-de-obra local gerando renda 
para trabalhadores e famílias de 
Cabrália. “Com isso, a comunida-
de ganha duas vezes”, destacou o 
secretário de Infraestrutura e Ser-
viços Públicos, Fernando Oliveira. 
Com a obra foram gerados cerca de 
80 novos postos de trabalho.

Comprovando a declaração do 
secretário, o carpinteiro Edivaldo 
Nascimento da Silva, comemora o 
emprego obtido. “Essa vaga é muito 
importante, graças a ela não preciso 
ir buscar uma oportunidade em Por-

to Seguro, posso ficar mais perto de 
minha família”, declarou o trabalha-
dor que antes tinha que ir ao municí-
pio vizinho em busca de emprego.

Quem também está feliz com 
o emprego que conseguiu é o aju-
dante de obras, Roberto de Jesus 
Solidário, para ele a obra é uma 
nova oportunidade. “Estava há al-
guns dias sem trabalho quando fui 
chamado para obra. Fiquei muito 
contente com essa oportunidade de 
trabalho, espero que novas obras, 
como essa aconteçam”.
Fonte: Camila Knack/Ascom da Prefeitura de Santa Cruz Cabrália

Obras de nova escola em Cabrália 
impressionam pela modernidade

Foto: Toni Ormundo

Chegou a Itapetinga, no dia 11 
de abril, mais um ônibus escolar 
para transporte dos alunos do mu-
nicípio. O veículo foi adquirido em 
parceria com o Governo Federal, 
através do Ministério da Educação 
e comprado com recursos do FUN-
DEB (Fundo de Manutenção e De-
senvolvimento da Educação Básica 
e de Valorização dos Profissionais 
da Educação).

O ônibus escolar, que já está à 
disposição da Secretaria Municipal 
de Educação, atenderá à crescente 
demanda de alunos, dispondo, in-

clusive, de uma cadeira para porta-
dores de necessidades especiais.

Durante os dois anos da gestão 
do Prefeito José Carlos Moura, a 
frota de veículos do município foi 
totalmente renovada. Foram adqui-
ridos 23 veículos novos e restaura-
dos cinco veículos e máquinas que 
estavam sucateados e parados no 
pátio da Secretaria de Transportes, 
o que, para Secretário Municipal de 
Transportes Ricardo Silveira, re-
presenta uma significativa redução 
no gasto com aluguéis.
Fonte: Ascom da Prefeitura de itapetinga

Itapetinga recebe 
ônibus escolar

Durante a atual gestão, a frota de veículos do município foi totalmente renovada

TeixeiRA De FReiTAS
Depois de quatro meses de 

aprendizagem, os 28 alunos do 
Projeto Jovem Aprendiz, receberam 
seus respectivos diplomas na noite 
de 6 de abril, durante um cerimonial 
realizado no auditório da Câmara 
Municipal de Teixeira de Freitas.

No total foram 400 horas de 
preparação para que os formandos 
alcançassem o objetivo final: serem 
inseridos no mercado de trabalho.

Flávio Guimarães, presidente 
do Sindicato do Comércio Varejista 
e Atacadista de Teixeira de Freitas 
(Sincomércio), adiantou que os 
formandos já são funcionários do 
comércio e com carteira assinada. O 
Sincomércio é a principal instituição 
local parceira do projeto. Ainda de 
acordo com Flávio, esta é a segunda 
turma formada pelo Jovem Aprendiz 

em Teixeira de Freitas.
“Estou muito feliz por ter parti-

cipado do projeto e, acima de tudo, 
ter conquistado meu primeiro em-
prego”, contou o jovem Jorge Rodri-
gues, 18 anos.

A cerimônia de formatura con-
tou com a presença de diversas re-
presentatividades do município, 
dentre eles o juiz da Vara da Infância 
e Juventude, Agenildo Fernandes; o 
comandante do 13.° Batalhão de Po-
lícia Militar, tenente coronel Antônio 
Barbosa Neto; e o presidente da Câ-
mara Municipal, vereador Luís Hen-
rique Ressurreição, o Lula.

A coordenadora do Serviço Na-
cional de Aprendizagem Comercial 
(Senac) e o representante do Minis-
tério do Trabalho, Sérgio Aoki, tam-
bém participaram do cerimonial.
Fonte: Sulbahianews

Projeto Jovem aprendiz 
forma mais uma turma

No sábado, dia 31 de abril, 
aconteceu mais uma edição do 
prêmio Destaque Empresarial 
de Teixeira de Freitas. O Desta-
que Empresarial está em sua 19ª. 
Edição, a cada ano escolhendo 
aqueles empresários mais lem-
brados pela população. O re-
sultado é conseguido através de 
pesquisa de recall realizada nos 
vários segmentos populares, pes-
quisa essa aferida pelo SEBRAE 

de Teixeira de Freitas. As empre-
sas são avaliadas pela procura 
de seus produtos, pela qualidade 
deles, pelo atendimento ao con-
sumidor e a evolução comercial 
da empresa. O laurel de Desta-
que Empresarial busca premiar 
as empresas que contribuem com 
ações inovadoras para o desen-
volvimento do município. A festa 
de entrega dos troféus do desta-
que Empresarial 2011 aconteceu 

no Cenarium Eventos. Cerca de 
500 empresários estiveram na 
recepção, reunindo no local o 
que há de mais representativo no 
mundo empresarial teixeirense. 
A festa de entrega dos troféus foi 
planejada pela ACE (Associação 
Comercial e Empresarial) e teve 
a realização da CDL (Câmara dos 
Dirigentes Lojistas) e Sincomér-
cio (Sindicato do Comércio Ata-
cadista e Varejista), com o apoio 

do SEBRAE (Serviço Brasileiro 
de Apoio às Micro e Pequenas 
Empresas. Na ocasião, mais uma 
vez, a Faculdade Pitágoras de 
Teixeira de Freitas foi agraciada 
com o troféu no segmento Edu-
cação Superior. Concorrendo 
com várias instituições do setor, 
a Faculdade Pitágoras, segundo 
a chamada do Mestre de Cerimô-
nias, se distinguiu pela atitude 
inovadora, oferecendo serviços 

de extrema qualidade e partici-
pando efetivamente da vida da 
comunidade teixeirense.

 Representaram a Faculdade 
Pitágoras de Teixeira de Frei-
tas os Consultores Comerciais 
Jakeline Santos e Fabrício Lima 
Souza. 

A cerimônia teve como mes-
tres de apresentação os locutores 
da Rádio Sucesso  Michele Ribei-
ro e Fabrício Lima.

Faculdade Pitágoras de Teixeira de Freitas ganha o Prêmio Destaque Empresarial 2010

Obras da escola
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Na sessão da Câmara de Vereado-
res de Porto Seguro, do dia 14/04, os 
parlamentares discutiram as obras 
que estão sendo executadas pela 
prefeitura, como as de asfaltamento 
nos bairros, a inauguração da Praça 
da Bíblia e também questões relacio-
nadas à segurança pública. Os edis 
também denunciaram a inoperância 
de um aparelho utilizado para trata-
mentos médicos, do Hospital Luís 
Eduardo Magalhães (HLEM), e o 
suposto acobertamento dos casos de 
dengue hemorrágica no município. 

AlIOmAR BITTENcOuRT 
cOBRA julGAmENTO DAS 
cONTAS DE jâNIO NATAl 

O edil Aliomar Bittencourt pa-
rabenizou o prefeito Gilberto Abade 
pelo lançamento da pedra funda-
mental do Mercado Municipal de 
frutas e verduras. Ele também co-
mentou supostas tentativas de ad-
versários políticos de destituí-lo do 
mandato. “Quero manifestar o meu 
repúdio a um certo adversário polí-
tico, que vem deturpando os fatos. 
Ser temperamental e arrogante é até 
compreensível. Quero dizer a Jânio 
Natal que não tenho medo de perder 
o mandato, pois trabalhei a vida in-
teira e sou aposentado pela Polícia 
Rodoviária Federal, tendo um ven-
cimento maior do que o seu quando 
era prefeito, embora não tenha con-
seguido erguer um patrimônio como 
o dele. Suas contas serão votadas e 
reprovadas”, declarou Bittencourt.

NIlSON cARDOSO 
DENuNcIA POSSíVEl 
DEScASO cOm A SAÚDE

 Nilson Cardoso, “Nilsão”, co-
brou providências contra o Hospital 
Luís Eduardo Magalhães (HLEM) 
em relação a um equipamento uti-
lizado para tratamentos médicos, 
que estaria inoperante. “É absurda a 
situação daquelas famílias que estão 
sofrendo, precisando de tratamen-
to de saúde. São pessoas carentes, 
que não têm condições financeiras e 
que estão à mercê da própria sorte. 
O hospital precisa explicar porque 
esse aparelho ainda não está funcio-
nando”, protestou o vereador, que 
agradeceu ao chefe do Executivo 
pela inauguração da Praça da Bí-
blia, ocorrida no dia 09. “Por mais 
de 25 anos, nenhum prefeito teve a 
coragem de remover aquela favela e 
tornar o local uma linda praça, como 
é hoje”, concluiu.

DIlmO SANTIAGO DIZ 
quE REcuRSOS DO 
HlEm DEVERIAm VIR 
PARA O muNIcíPIO

O líder governista, Dilmo San-
tiago, também comentou a questão 
envolvendo o HLEM. “É uma cala-
midade. Sabemos que por ser do Es-
tado, são direcionados para aquela 
unidade R$500 mil, que deveriam 
vir para o município. Esses recursos 
são administrados pelo hospital, que 
não resolveu o problema do aparelho 
quebrado. Uma cidadã do Arraial 
d´Ajuda precisa de um medicamento 
que custa R$5.000,00, e é uma pes-
soa sem condições financeiras, ape-
sar de ter o direito ao fornecimento 
gratuito do remédio.  Entramos na 
Justiça contra o hospital, para que 
resolva o problema dessa senhora 
e de outras pessoas necessitadas”, 
denunciou Santiago, que também 
comentou a inauguração da Praça 
da Bíblia. “Os poderes Executivo e 
Legislativo conseguiram transfor-
mar aquela favela num cartão postal 
de Porto Seguro”, frisou.

EVAí FONSEcA cOmENTOu 
PROjETO DO SESc Em 
PORTO SEGuRO

Evaí Fonseca comentou o lan-
çamento da pedra fundamental 
do SESC no município. “No dia 
06/02/2009, eu fiz um requerimento 
solicitando a desapropriação de uma 
área de 6000 metros quadrados, para 
a construção da unidade do SESC. 
Agradeço a todos os vereadores que 
aprovaram o projeto. É uma obra 
que irá gerar empregos diretos e in-
diretos e proporcionar educação a 
crianças, adultos e pessoas da melhor 
idade. Haverá teatro, artesanato, au-
las de música, canto, dança, etc. As 
prioridades são: a educação infantil, 
educação complementar, lazer, tra-
balho social, entre outras”, declarou 
o parlamentar, que destacou a impor-
tância de se reconhecer as ações po-
sitivas do governo. “Quero destacar 
que faço política e não politicagem, 
sendo que todas as denúncias que fiz 
contra a prefeitura foram embasadas 
pelo Tribunal de Contas. Agradeço ao 
prefeito pela agilidade na aprovação 
do projeto do SESC”, disse.

mARcOS RODRIGuES 
PEDE PROVIDêNcIAS 
cONTRA A RáDIO 88 Fm

 Marcos Rodrigues, “da Au-
rora”, complementou a fala do 
colega: “Essa multa, essa taxa de 

E$2.000,00, é ilegal. Eu fiz a denún-
cia à Justiça e o juiz André Stron-
gensky decidiu pela cobrança do 
valor previsto em lei”, destacou o 
edil, que leu uma carta de repúdio a 
Rádio 88 FM, pelo fato da empresa 
ter negado veiculação de propagan-
da de um evento esportivo, apoiado 
pela prefeitura. “Precisamos tomar 
providências em relação a essa rá-
dio, que faz o que bem entende. A 
diretora da rádio, a senhora Roberta 
Caíres, ordenou a devolução do va-
lor pago pela propaganda. Trata-se 
de uma empresa e, se recebeu pelo 
serviço, tinha que fazê-lo, mesmo 
que fosse para uma propaganda da 
própria prefeitura. O Ministério Pú-
blico tem que ser acionado”, consi-
derou o vereador.

PAulO ONISHI ENAlTEcE 
mEmÓRIA DO EmPRESáRIO 
ADRIANO RODRIGuES

Paulo Onishi, “Paulinho Toa 
Toa”, falou sobre a morte do em-
presário Adriano Rodrigues, ocor-
rida recentemente, num acidente 
aéreo em São Paulo. “Expresso o 
meu sentimento pela morte do em-
presário Adriano Rodrigues, um 
homem que, de fato, amava esta 
cidade. Há 24 anos, o primeiro voo 
para Porto Seguro foi num Fokker 
100, trazendo 47 passageiros. Foi 
preciso três operadoras se unirem 
para viabilizar essa viagem. Na 
ocasião, o senhor Adriano previu 
que este destino seria uma potên-
cia no turismo brasileiro. Era um 
visionário, um empreendedor. 
90% da sua economia foi investida 

no município”, declarou o edil.

cARlITO mARTINS 
ExPRESSA 
DEScONTENTAmENTO 
POR TRANcOSO

 O vice-presidente da Câmara, 
Carlito Martins, parabenizou o 
prefeito pelas obras que estão sen-
do realizadas, mas externou des-
contentamento com a situação em 
que se encontra o distrito de Tran-
coso, principalmente em relação à 
segurança pública. “Faço parte da 
bancada do governo. Fui presiden-
te desta casa e cumpri o meu papel, 
mas ao retornar ao meu distrito, 
percebi que a minha comunidade 
está esquecida. As ruas estão inter-
ditadas em função do mau estado 
em que se encontram. Até hoje, 
não foi lançada uma pedra funda-
mental na ponte para aquele local. 
Amizade a parte, aprovarei todos 
os projetos para o bem do povo, 
sou da bancada, mas não posso me 
calar frente ao que está acontecen-
do”, afirmou. 

GIlVAN FlORêNcIO 
DENuNcIA TENTATIVA 
DE muDAR cOléGIO 
ESTADuAl DE ENDEREçO

Gilvan Florêncio disse que o 
município pode ajudar muito na 
questão da segurança. “Há mui-
to tempo, tenho comentado esse 
tema. Estive com o prefeito e fa-
lei com ele sobre isso. Precisamos 
implementar a Guarda Municipal. 

Vamos fazer um concurso específi-
co, exigindo a qualificação neces-
sária. Não podemos esperar tudo 
do Estado, que está distante, lá na 
capital. Precisamos da municipali-
zação do trânsito e da Guarda Mu-
nicipal. Esse tipo de policiamento 
pode ajudar bastante as comuni-
dades de Vera Cruz e Pindorama, 
por exemplo. As coisas acontecem 
dentro do município, que por isso 
deve assumir a sua responsabili-
dade. Em Trancoso e em Arraial 
d´Ajuda, o nível de violência tem 
aumentado”, enfatizou. 

ENIlDO RODRIGuES DIZ 
quE cASOS DE DENGuE 
HEmORRáGIcA ESTÃO 
SENDO ABAFADOS 

Enildo Rodrigues, “Roló”, 
também destacou as realizações 
da prefeitura. “A obra da Praça da 
Bíblia realmente merece os nossos 
elogios. A comunidade está con-
tente. No Arraial, a rua da Vala era 
uma vergonha. A obra feita pela 
prefeitura deu dignidade aos mo-
radores”, pontuou Enildo, que fez 
uma grave denúncia. ‘Eu não me 
conformo com o fato de o Hospital 
Luís Eduardo Magalhães (HLEM) 
acobertar casos de dengue. Estão 
acontecendo casos de dengue he-
morrágica no município. A irmã do 
senhor Leandro, do Restaurante 
Portinha, está com dengue hemor-
rágica. Não vou acobertar, mentir. 
Não compactuo com isso. Não 
podemos permitir que as pessoas 
estejam com dengue e gente fique 
aqui pagando o pato”, explanou.

Câmara Municipal de Porto Seguro

Vereadores Aliomar Bittencourt, Manoel Alves, Paulo Onish e Gilvan Florêncio

*Pedro ivo Rodrigues

Sessão do dia 14 de abril
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Deus gosta de diversidade
Deus gosta de diversidade, pro-

va disto é como cada um de nós 
possui características particulares 
e por mais que existam pessoas 
parecidas, não existem pessoas 
iguais. Também podemos obser-
var a natureza, rica em espécies, 
cores, aromas... e afinal de contas, 
que graça teria se todas as plantas 
fossem iguais e os animais fossem 
os mesmos em todas as partes do 
mundo?

Atualmente a “tendência” é 
ser igual: uma moda universal, as 
cores usadas são as ditadas pela 
indústria, os cabelos têm um pa-
drão e tenta-se estipular também 
um padrão de corpo perfeito. Onde 
isso vai parar? Os biotipos são di-
ferentes e é impossível um molde 
de corpo que fique bem para todos. 
E o clima? Como a moda de países 

frios, cobertos de neve o ano intei-
ro, pode ser adotada no nosso calor 
tropical?

Nos damos conta de como essa 
massificação é absurda quando 
pensamos por exemplo, nas pro-
fissões. Se de repente toda a popu-
lação mundial resolvesse estar na 
mídia, se o único objetivo fosse a 
fama... a longo prazo, só iriam exis-
tir atores e músicos; não haveriam 
mais professores, nem médicos, 
nem advogados. O caos estaria ins-
talado, não é verdade?

Temos de ter consciência do 
nosso papel e de quem realmente 
somos. Com nossas particularida-
des nos tornamos especiais e úni-
cos, para Deus e para os outros. 
Aceitar as diferenças (tanto as 
próprias quanto as dos outros) é o 
primeiro passo para uma vida feliz 
e mais tranquila.

Coluna Jovem

A estudante Carolina Pendiuk. 
Estudante aplicada e fluente 

em espanhol e inglês

Deus gosta
da diversidade

PORTO SeGuRO

“Quem nunca se sentiu como 
um veleiro dependente dos ventos 
para chegar ao seu destino?  Mi-
nha vida estava desta maneira, 
tudo parado, dependendo que Deus 
mandasse os ventos para tudo fun-
cionar.  Deus entrou na minha vida 
trazendo o vento do amor e realizou 
meu sonho de conhecer o navio ve-
leiro CISNE BRANCO DA MARI-
NHA DO BRASIL.”  Priscila D. de 
Lima

“Esperava de Deus um cami-
nho na minha vida, pois o passado 
tentou acabar com meu futuro. Em 
uma vida onde não tinha felicidade 
encontrei um caminho verdadeiro. 
Esperei no Senhor e tudo acon-
teceu no momento certo. Deus 
preparou de uma forma especial 
um encontro com umas das suas 
Filhas e embarcarmos no  mes-
mo sonho que era impossível aos 
olhos humanos mais Deus tornou 
tudo possível nos unindo sobre as 
águas de PORTO SEGURO.” Sér-
gio Rehder Júnior

Foi um dia lindo e ensolarado. 
Inesquecível! Tudo foi tão perfeito 
que vimos mesmo a mão de Deus 

ao nosso favor.  A lancha América 
nos levou até o Veleiro Cisne Bran-
co que ficou ancorado depois dos 
recifes. Para irmos a bordo do na-
vio tivemos que usar um bote salva 
vidas e foi uma aventura incrível.  
Fomos recebidos pelo Imediato e 
o Capitão-de-mar-e-guerra Renato 
Batista de Melo ao som de apito. 
Tivemos um tour no navio acompa-
nhados pelo responsável das Rela-
ções Públicas do navio. Deus rea-

lizou o desejo do meu coração que 
parecia impossível e mostrou para 
nós que realmente nada para Deus 
é impossível! Há três anos atrás, 
durante uma noite comum, Deus 
me deu um sonho e pela manhã 
escrevi a poesia Peixe Voador. Esta 
poesia é dedicada ao Cisne Branco e 
nela inspiro todos a navegar no voo 
dos sonhos.  Quando conheci Sér-
gio Júnior contei a ele meu sonho e 
imediatamente ele embarcou neste 
sonho comigo. Nunca imaginei que 
meu sonho se realizaria porém meu 
Deus que me deu a poesia planejou 
o dia da minha vitória ao lado do 
meu grande amor. Quando Sérgio 
Júnior tirou as alianças meu cora-
ção bateu muito forte e eu me senti 
voando por cima de um mar de fe-
licidade e amor. Ao chegarmos no 
salão Praça das Armas, a Orquestra 
Sinfônica da Marinha do Brasil es-
tava tocando e foi de frente a ela que 
Sérgio Rehder Júnior pediu a minha 
mão em casamento e trocamos as 
alianças.  A orquestra me acompa-
nhou na música Água de Beber, na 
qual a letra motiva a todos a abrir 
o coração e amar sem medo. Sérgio 
Rehder Júnior, te amo sem medo! 
Estou muito feliz ao teu lado.

Sérgio Rehder Jr. e Priscila 
oficializam noivado no mar

“Sonhava em viver 
um conto de fadas e 
todos me diziam que 
isso era impossível. 
Cheguei à conclusão 

que realmente é 
impossível, porém viver 
uma linda história de 

amor é muito mais que 
um conto de fadas, 
é um conto Divino.” 
Priscila D. de Lima

PORTO SeGuRO
Neste feriado prolongado várias 

personalidades passaram por nos-
sa região. Entre elas, o diretor da 
Revista Raça Brasil, Comendador 
Maurício Pestana, que a convite do 
empresário Donald Bertão hospe-
deu-se na Pousada Sol da Terra -  Ar-
raial d’Ajuda.

Maurício Pestana participou do 
desfile Afro na Pousada Peki, visitou 
a loja e Atelier da empresária Kéu 
onde contemplou a coleção Africana 
de roupas e acessórios à venda para 
homens e mulheres. 

O artista esteve com a Comenda-
dora do Centro de Cultura de Porto 
Seguro, Sra. Miriam Silva e articu-

laram o lançamento da coleção de 
livros referente aos 30 anos da traje-
tória de Maurício Pestana e também 
conversaram sobre a possibilidade 
de fazer uma exposição em Milão, 
no Instituto Brasil-Itália, coordena-
do pelo Consulado Brasileiro. 

Em Porto Seguro, Pestana visi-
tou a Porto Card e o amigo de longa 
data, Sérgio O. Rehder e acertaram a 
confecção de 5.000 exemplares pela 
editora TODAS AS FALAS da cole-
ção “Pestana: 30 anos de arte pela 
igualdade”.  O lançamento desta co-
letânea acontecerá regionalmente no 
Centro de Cultura de Porto Seguro e 
nacionalmente na Bienal do livro no 
Rio de Janeiro.

Diretor da revista Raça Brasil 
visitou o Arraial d’Ajuda
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Para que serve a Justiça Brasileira?  

Pedro Ivo
Rodrigues

                                     conexão

Em razão do turbilhão de notí-
cias difundidas pela internet diaria-
mente, sempre estamos em contato 
com o mundo jurídico, que por sua 
vez parece extremamente distante 
do cidadão comum. De um modo 
geral, não compreendemos o que 
move esses senhores que vestem 
togas pretas e parecem se situar 
num olimpo, decidindo os rumos 
da sociedade, muitas vezes, a partir 
de pressupostos incompreensíveis 
para quem possui uma noção pe-
remptória de ética. Pelos meios de 
comunicação, tomamos conheci-
mento de indivíduos envolvidos nos 
casos mais aberrantes, escabrosos, 
de desrespeito à lei serem benefi-
ciados por alvarás, liminares, ha-
beas corpus, etc. Para o leigo, para 
aquele que não lida em seu dia-a-
dia com os alfarrábios e tratados do 
direito, tem-se a impressão de que 
a justiça brasileira é ineficiente, que 
a autoridade imbuída a tais homens 
e mulheres, diante de certos casos, 
não passa de um sofisma e que 
existem pessoas completamente 
intocáveis, inatingíveis pelo Código 
Penal. A própria legislação que rege 
o País aparenta ser uma ficção, pos-
to que as penas seriam meramente 

simbólicas em se tratando de perso-
nagens apoderados no dinheiro ou 
em redes de tráfico de influência. A 
maior parte dos brasileiros, que tra-
balha e paga impostos, convive com 
a idéia de que vive numa república 
das bananas, onde cada um faz o 
que bem entender e fica por isso 
mesmo, desde que tenha acesso às 
“pessoas certas”. 

DOIS PESOS E DuAS 
mEDIDAS

O médico Roger Abdelmassih, 
acusado de abusar sexualmente de 
dezenas de pacientes e condenado 
a 278 anos de reclusão, conseguiu 
uma liminar com o ministro do 
Supremo Tribunal Federal (STF) 
Gilmar Mendes para uma “saída 
temporária”, no que aproveitou a 
liberdade concedida pela mais alta 
corte de justiça para arrumar as 
malas e se mandar do Brasil, estan-
do hoje supostamente no Líbano, 
dando muitas risadas das vítimas 
e de suas famílias. A mesma sorte 
não teve um homem acusado de 
furtar seis barras de chocolate num 
supermercado, condenado a um 
ano e meio de prisão e que teve o re-

laxamento da custódia negado pelo 
também ministro do STF Luiz Fux.

  São essas distorções que tor-
nam o Poder Judiciário desacredi-
tado aos olhos dos simples mortais, 
que não dispõem de advogados ca-
ros e com lobby junto aos membros 
da magistratura. Infelizmente, os 
justos e retos juízes acabam sendo 
ofuscados por aqueles suspeitos 
de comerciar sentenças, tendo em 
vista que as más ações sempre re-
verberam mais do que as corretas e 
até porque a mídia não se interessa 
por informações que não possam 
chocar a opinião pública. Entretan-
to mesmo apesar dos membros de 
conduta inatacável de um dos pode-
res essenciais para o regime demo-
crático, as próprias leis parecem ser 
inócuas para uma determinada ca-
mada da sociedade. Um festival de 
denúncias é feito constantemente 
contra políticos e empresários ato-
lados na criminalidade organizada, 
mas subsumida numa camada de 
glamour social (vencedores no jogo 
do sistema capitalista) e nada, ri-
gorosamente nada de adverso lhes 
sucede. No máximo, a exposição na 
mídia (que para certos egos é talvez 

até saborosa). 

DEScRéDITO NAS 
INSTITuIçõES

As súmulas, as decisões pare-
cem sempre caminhar para o afrou-
xamento nas penalidades, talvez na 
direção do tão celebrado Direito 
Penal Mínimo, a cachaça de alguns 
juristas que defendem a noção de 
que quanto menor a intervenção 
do Estado, melhor, como se não 
vivêssemos numa nação tropical 
profundamente dividida na esca-
la da distribuição da riqueza e sim 
numa Suécia ou Luxemburgo. Esse 
pensamento no tocante a bagatela, 
aos crimes sem vítima ou de menor 
significado, é politicamente defen-
sável, mas não se pode estendê-lo 
aqueles que pertencem a verdadei-
ras quadrilhas especializadas em 
lesar o erário e em outras modalida-
des delitivas que implicam grande 
movimentação de dinheiro ilícito e 
corrupção de agentes públicos. 

São tantos os institutos, as brechas 
na lei que inviabilizam a sua própria 
aplicação, que o descrédito nas ins-
tituições que a administram conduz 

o cidadão escolarizado a anomia, ou 
seja, ao sentimento de não fazer parte 
dos acontecimentos coletivo-sociais 
de maior relevância a Pólis e mesmo 
ao esvaziamento de significado dos 
valores éticos e morais. 

Se o direito penal não age na 
etiologia dos crimes e sim na sua 
sintomatologia, isso não pode ser 
uma justificativa para rasgar todos 
os códigos e conceder liberdade ir-
restrita a determinados indivíduos 
para fazerem o que lhes der na te-
lha. É totalmente abjeta a idéia de 
que a sociedade deva mesmo pagar 
os gordos ordenados de juízes, de-
sembargadores e ministros, que 
muitas vezes superam os R$20 mil, 
muito acima da realidade da maio-
ria esmagadora dos brasileiros, 
para aqueles que esses não façam 
nada ou não tenham prerrogati-
vas de fazê-lo quando o deveriam, 
de acordo com o senso comum do 
justo. 

O povo brasileiro precisa de leis 
que realmente funcionem, ao invés 
de calhamaços inúteis e prolixos. 
A sociedade está cansada de tanta 
imoralidade sendo chancelada por 
aqueles que deveriam exprobrá-la.  

Alcobaça
Casa Nossa Senhora d’Ajuda •	

– 3293-1275
Rua Desembargador Mello •	

Rocha, 99, Centro.

Arraial d’Ajuda
Supermercado Cambui•	

Barrolândia
Edilson Matos – Rua Travessa •	

José Alves, 51, Bairro Jánio Natal. 

Belmonte
Posto Rio Mar – Av. Rio Mar, •	

185. 

Caraíva
Associação de Moradores•	

Caravelas
Farmácia Vieira - Rua Marcilio •	

Dias, 10 - Centro - (73)3297-1089 
/ 8821-8728

Coroa Vermelha
Supermercado Cambui•	

Eunápolis
Banca Veja – Rua Rui Barbosa.•	
Banca Astral – Próximo Chame-•	

Chame.

Guaratinga
Luppipro – Rua Nova, 115 •	

– Centro.

Ilhéus
Banca da praça do pontal, praça •	

são joão batista, emfrente a acade-

mia Tonnus,
Banca Aeroporto,•	
Banca Vitória, Avenida Antonio •	

Carlos Magalhães, 708, Bairro 
Malhado

Banca da Rodoviária•	
Banca Ilheus Revista, rua •	

Antonio Lavine de lemos, s/n, 
praça do teatro

Revistaria do Comercio, Rua •	
D Pedro II s/n, junto ao Ricardo 
Eletro

Banca Curumim, Praça JJ •	
Seabra, contato: Dinaldo

Banca Tudo é do Pai, Praça •	
Coronel pessoa

Itabatã
Av. ACM 342. •	

Itabela
Lanchonete da Rodoviária •	

– 3270-2276.

Itabuna
Revistaria JG, praça Otavio •	

Mangabeira,
 Banca da praça, Praça Otavio •	

Mangabeira,
 Banca Nordeste, Rua Quintino •	

Bocaiuva, 135,
 Banca Adami, Praça Adami•	
 Banca Santo Antonio, Praça •	

Santo Antonio, Tito
 Banca Rodoviária, Luciano•	

 Banca Shoping Jequitibá, •	
Iracema

Ipiau
Banca do Muquiado. Praça Rui •	

Barbosa, 44
Banca do Muquiado II. Praça •	

Cinquentenário

Itaporanga
Supermercado Sol de Verão •	

(Humberto)

Ibicarai
Banca de revistas e jornais JM •	

Calçadão Daguimar Pinto, s/n

Ibirapuã
FK Papelaria – Rua São •	

Salvador, 19, Centro, 3290-2294.

Itagimirim
Farmácia Drogal – Rua Othon •	

Cachoeira Costa, 282, Centro.

Itamaraju
Banca II Rodoviária Pç. Castelo •	

Branco S/N
Banca I Praça Nações Unidas •	

S/N Itamaraju.

Itanhém
CDL – Rua Augusto Reis, 29, •	

Centro – 3295-2287

Itapebi
Makis Magazine – Av.Othon •	

Cachoeira Costa.

Itapetinga

Revistaria Maringá. Pça. •	
Augusto de Carvalho, 39, centro.

Itororó
Banca de revista BR Video. Rua •	

Marcolino Nepunio, 30, centro

Jucuruçu
Praça da Independência, s/n.•	

Lajedão
Casa Matos – Av. Claudomiro •	

Passos, 639, Centro. Tel. 3299-
2166.

Medeiros Neto
CDL – Rua Teixeira de Freitas, •	

145, Centro. 3296-1396

Mucuri
Banca Visão – Av. Central, 505, •	

Centro, 3206-1993.

Nova Viçosa
Padaria Triunfo – Av. Oceânica, •	

949, Centro.

Pindorama
Antônio do Sindicato – •	

9992.3456 / Contato 3274-3001.

Porto Seguro
Banca Marcos Sampaio – Av. •	

Navegantes  - 3288-4871.
Banca e Revistaria da Rodoviária •	

– 3268-0375.
Isto É Banca – Pç. da Bandeira.•	
Banca Pç. 22 de Abril.•	
Chaveiro e Instaladora – Rua •	

Cosme e Damião, 20, Antônio 
Tito.

Vídeo Book – Av. Navegantes, •	
641, Centro 3288-3316.

Banca de Revistas e Jornais •	
– Av. Getúlio Vargas, Centro 
9979-4688.

Banca da Balsa. Pç. dos Pataxó, •	
Centro. 3288-2083.

Banca de Revista Castro – Pç. •	
São Sebastião, Manoel Carneiro.

Coroa Net Ltda – Av. 22 de •	
Abril, 64. 8811-1742.

Banca do Aeroporto – 3288-•	
5752.

Cambolo•	 :Panificadora	Bela	
Vista.

Baianão•	 : Casa do Construtor 
- Praça da Caixa d’Água, 26B, 
centro

Mirante Caravelas•	 :Panificadora	
Estrela - Praça 

Posto da Mata
Praça da Independência s/n.•	

Prado
Farmácia Pires. Av. 2 de Julho, •	

571A. Fone (73) 3298-1017.

Santa Cruz Cabrália
Farmácia Vida Nova•	
Farmácia Coroa Alta•	
Supermercado Rondelli•	

Santo André (Cabrália)

Espaço Cultural Malembá Bar e •	

Café, Shopping Aldeia, Tangerina 

Av. Beira Rio 

Santo Antônio (Cabrália)

Praça Principal s/n•	

Trancoso

SAT - Sociedade Amigos de •	

Trancoso.

Teixeira de Freitas

Informe.com – Rodoviária.•	

Banca 7 de Setembro - Pç 7 de •	

Setembro – Monte Castelo, (73) 

3292-6105.

Banca do Hugo – Antiga •	

Rodoviária. 3291-6034.

Banca Visão – Pç da Bíblia – •	

Centro. 3291-8630.

Banca Atualidade – Shopping.•	

Vera Cruz

RLD – Pousada e Restaurante. •	

Raílda ou Laurez. 3274-4191.

Vereda

Farmácia Santa Luzia – Av. •	

ACM 102.

Em municípios do sul, sudoeste e extremo sul da Bahia e Salvador
Pontos de Distribuição
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Participe, enviando um e-mail para osollo@osollo.com.br ou pelo telefone 
(73) 3288-2022, apontando qual assunto gostaria de ler na próxima 

edição, sua opinião é muito importante para a nossa coluna.

Primeiramente, gostaria de pe-
dir desculpas aos nossos leitores, 
pelo falta da coluna nas últimas 
duas edições. Graças a Deus a 
expansão de nosso jornal, foi res-
ponsável pelo índice de matérias 
de cada região, que nos obrigou 
sacrificar a coluna e prol da coleti-
vidade das matérias.

Mas nesta edição, volto a falar 
de um assunto atual, que muitos 
podem achar um tema bobo, até 
mesmo de pensamento apenas 
feminino, que não é coisa de ho-
mem, ainda mais do campo.

Mas o BEM ESTAR ANIMAL 
é um assunto importante para os 
produtores, pois, o mundo está 
agora voltado a práticas, manejos, 
que respeitem os animais e o meio 
ambiente, valorizando mais os 
animais manejados com respon-
sabilidade no bem estar.

E porque falar em bem estar 
animal, num meio que muitos 
acham que deve ser brutos, que os 
animais são brutos e portanto de-
vem ser tratados com força? Por-
que está comprovado por pesqui-
sas desenvolvidas, tanto no Brasil 
quanto fora por entidades estran-
geiras que o manejo que respeita 
o animal, tem obtido resultados 
extraordinários na produção.

Posso citar alguns pontos le-
vantados, são: 1) Vitalidade dos 

bezerros: os bezerros que foram 
tratados com cuidado, respeitan-
do suas vontades, dedicando es-
forços suficientes para o seu bem 
estar, por exemplo, sem bater 
para mamar, sem empurrar para 
sair do curral; tiveram um de-
sempenho de crescimento maior 
que no manejo anterior; 2) Mor-
talidade de Bezerros: após este 
manejo o índice de mortalidade 
de bezerros baixou em média de 
33%, sendo favorável para a lu-
cratividade da propriedade; 3) 
Ganho de Peso: o gado com ma-
nejo que respeita o seu bem es-
tar, apontou resultado no ganho 
de peso, menos agitação no cur-
ral, menor índice de ferimentos 
e com isso, mais lucratividade; 
dentre outros.

Com isso vamos ficar atentos 
a desenvolver na produção vol-
tada ao bem estar animal, pois, 
estes produtos estarão sendo 
comprados por valores melhores 
e maiores, por nosso consumido-
res externos, consequentemente 
abrindo uma boa brecha no con-
sumo interno, por consumidores 
preocupados com os animais e o 
meio ambiente.

Participem mandando suas su-
gestões para as próximas edições 
e acompanhem nossa coluna no 
site do jornal.

Bem estar 
animal

Os Estados de Sergipe e Bahia 
consolidaram na tarde da quinta-
feira, (28), a materialização de 
acordo cooperativo para a defesa 
de interesses comuns, comparti-
lhando ações voltadas a assegu-
rar a sustentabilidade de algumas 
culturas agrícolas, e também para 
questões que envolvam uso seguro 
de agrotóxico e manipulação de 
embalagens.

O Termo de Cooperação Téc-
nica foi assinado pelo secretário 
de Agricultura  da Bahia, Eduar-
do Salles e pelo diretor geral da 
Agência Estadual de Defesa Agro-
pecuária da Bahia (Adab), Paulo 
Emilio Torres, e pelo secretário 
de Agricultura de Sergipe, José 
Macêdo Sobral e o pelo presidente 
da Emdagro, Jeferson Feitoza.  O 
diretor de Defesa Sanitária Vegetal 
da Bahia, Armando Sá Nascimen-
to filho, e a diretora de Defesa Sa-
nitária de Sergipe, Salete Dezen, 
assinaram como testemunhas.

Eduardo Salles externou seus 
agradecimentos pelo empenho 
empreendido por Sergipe para a 
concretização do acordo. Ele de-
fendeu uma união cada vez mais 
efetiva, traduzindo a importância 
dos dois Estados na área de fruti-
cultura, destacando-se a citricul-
tura, “que em nível nacional, por 
questões óbvias, passa por Sergipe 
e Bahia. Convém afirmar  que este 
termo, que partiu do secretário de 
Agricultura de Sergipe e da Em-
presa de Desenvolvimento Agro-
pecuário de Sergipe (Emdagro), 
traduz a grande preocupação ser-
gipana com a citricultura, pela re-
presentatividade na sua economia. 
Em razão disso e por representar 
a defesa de interesses diretos dos 
dois Estados, foi firmado um pac-
to federativo que se consubstancia 

com a assinatura desse documento 
que evidencia um grande avanço 
para Sergipe e Bahia, um exemplo 
para o Brasil a ser utilizado por ou-
tras unidades federativas em torno 
das culturas que lastreiem as suas 
economias”.. 

O secretário José Macêdo So-
bral, da Agricultura de Sergipe, 
agradeceu o empenho do governo 
da Bahia representado naquele ato 
pelo secretário Eduardo Salles, 
“oportunizando pela lucidez da 
parceria, defender a citricultura da 
Bahia e Sergipe, respectivamente 
2° e 3° lugares da produção nacio-
nal de citros e conjuntamente abri-
gando uma área plantada de 110 
mil hectares”.

José sobral enfatizou os des-
dobramentos que positivam essa 
parceria, citando que para o setor 
empresarial a citricultura vem des-
pertando especial interesse dos in-
vestidores, considerando-se que a 
região é livre de pragas como HLB 
( Greening), Cancro Cítrico, Pinta 
Preta e Morte súbita, e dispõe de 
aproximadamente 600 mil hectares 
propícios à implantação de novos 
pomares comerciais nos dois Es-
tados. “A celebração, inicialmente, 

deste Termo de Cooperação e, em 
uma instância subsequente, com a 
assinatura de um Pacto Federativo, 
deverá subsidiar a criação de uma 
área de Proteção Fitossanitária da 
Citricultura, salvaguardando este 
precioso patrimônio agropecuário 
do Nordeste, com abrangência em 
todo território nacional”

O Termo de Cooperação entre 
os dois Estados insere também a 
cultura da banana, do coco e da 
palma forrageira, consideradas de 
interesse comum. 

No que tange à bananicultura, o 
Nordeste destaca-se como a princi-
pal região produtora, com a Bahia 
sendo o 2° do ranking nacional, 
contribuindo juntamente com Ser-
gipe com 42 por cento da produção 
brasileira, de acordo com o IBGE.

A cultura do coqueiro, defen-
dida também pelo pacto,  conta 
com uma produção de Sergipe e 
Bahia,  de 55 por cento em termos 
nacionais. Enquanto a Palma For-
rageira, também inserida, repre-
senta, na maioria das vezes, única 
alternativa alimentar para os reba-
nhos bovinos, caprinos e ovinos do 
semi-árido.
Fonte: Secretaria de Agricultura do estado da Bahia.

Estados defendem 
interesses comuns para 
salvaguarda da economia

O que os institutos de pesquisa 
detectaram o consumidor já per-
cebeu. Os preços estão subindo 
desde o começo do ano. Enquanto 
o governo tenta manter a inflação 
sob controle, o consumidor corre 
atrás de descontos. E a internet tem 
ajudado.

Uma alternativa que cada vez 
mais consumidores têm adotado 
para conseguir preços mais baixos 
é o site de compra coletiva. Ele ofe-
rece várias promoções, mas que du-
ram pouco tempo, em média, não 
passam de sete dias.

O site de compra coletiva vende 
de tratamentos de beleza a apare-
lhos eletrônicos.

O serviço funciona assim: o site 
oferece, por um tempo determi-
nado, um produto ou serviço com 
descontos de 40% ou mais. Em al-
guns casos, a oferta só vale se um 
número mínimo de compradores 
for atingido. Quando isso não acon-
tece, a promoção é cancelada e o va-
lor pago retorna em créditos para o 
consumidor, ou seja, ele não perde 
ou é devolvido.

“As coisas hoje em dia estão 
muito caras e no site de compra co-
letiva você faz uma coisa legal, ou 
compra algo interessante, por um 
custo muito mais baixo”, afirma 
Yoanys Veloso, sócio proprietário 
do site Megalópoles, pioneiro em 

Porto Seguro.
Mas segundo Veloso, é preciso 

ficar atentos aos regulamentos de 
cada oferta:

- No caso de serviços, como res-
taurantes e hotéis, verifique os dias 
e horários em que a promoção é 
válida, qual o prazo para utilizar a 
oferta e as condições para cancelar 
a compra, se quiser.

O Procon alerta: compra com 
desconto não pode ser sinônimo de 
serviço de pior qualidade.

Se isso acontecer, o cliente deve 
buscar uma solução junto à empre-
sa pra ressarcimento ou caso não 
resolva, reclamar aos órgãos de de-
fesa do consumidor. 

O site www.megalopoles.com.
br que iniciou suas atividades em 
Porto Seguro, tem buscado alter-
nativas para valorizar os moradores 
de cada cidade e também meio de 
intermediar negócios, sendo bom 
para todos os envolvidos, consumi-
dores e empresas.

Buscando expandir suas frontei-
ras, o site iniciou seus trabalhos na 
cidade de Eunápolis e convida aos 
leitores e internautas, para acessa-
rem o site e se cadastrarem à par-
tir do sorteio que será lançado, um 
prêmio especial.
Ascom Megalópoles

Compra coletiva é uma ótima opção 
de comprar pagando menos

Momento da assinatura do termo de cooperação
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BelMONTe
Reuniram-se no, dia 06/04, 

os Presidentes de Clubes e a Liga 
Desportiva de Belmonte – LDB. A 
reunião foi para tratar da data de 
início e término do Campeonato 
Municipal e realizar o sorteio dos 
Clubes que estão participando da 
competição.

Confirmaram presença no cam-
peonato os seguintes clubes: Águia 
Negra, Belmonte, Bahia, América 
de Santo André, Flamengo, Prole-
tário, União, Ypiranga, Barrolândia 
e Palmeiras.

O campeonato teve início no dia 
16 de abril de 2011, com previsão de 
término no dia 09 de julho de 2011.

Estiveram e conduziram a reu-
nião, o Presidente da Liga de Bel-
monte, Dilson Conceição Santos e 
o Secretário de Esporte,  José Mário 
Borges.
Fonte: Belmonte Notícias

Mais um evento esportivo de 
peso, captado pela Prefeitura, 
através da Secretaria de Turismo, 
será realizado em Porto Seguro. É 
a 2ª Etapa do Campeonato Baiano 
de Triathlon, que acontecerá dia 
07 de maio, com saída e chegada 
na barraca Tôa Tôa, na praia de Ta-
perapuã. Cerca de 80 atletas irão 
participar das provas - de natação 
(1,5 km), ciclismo (40 km) e corri-
da (10 km).

Segundo Marcelo Afonso, pre-
sidente da Federação Baiana de 
Triathlon e diretor da Stock Boat, 
empresa que organiza o evento, a 
expectativa é que o primeiro colo-
cado conclua a prova em cerca de 
2 horas e o último, em 3 horas e 10 
minutos. “Na verdade essa prova 
em Porto Seguro será um evento 
piloto para a Copa Brasil de Tria-
thlon, em evento nacional que pre-
tendemos realizar aqui no próximo 
ano”, anuncia.

Para ele, Porto Seguro tem todo 
o potencial, tanto do ponto de vista 
turístico, quando geográfico para 
sediar as provas da etapa estadual 
e nacional. A maioria dos atletas 
chega na 5ª feira (04/05) à noite e 
retorna no domingo. “Aqui não é 
só um local para fazer a prova, os 

atletas aproveitam para trazer suas 
famílias e também para usufruir 
dos atrativos da cidade”, ressalta.

INcREmENTO PARA A BAIxA
De acordo com o secretário de 

Turismo, Guto Jones, o objetivo de 
captar e atrair esse tipo de evento 
para a cidade é fomentar o turismo 
na baixa temporada e amenizar os 
efeitos da sazonalidade. “Outro pro-
pósito é mostrar para o Brasil que 
Porto Seguro é um ótimo celeiro para 
o turismo esportivo”, acrescenta.

O secretário destaca ainda a 
alta qualidade desse tipo de turis-
mo. “Estamos resgatando ingerên-
cias de administrações anteriores, 
que perderam esse evento. É um 
esporte que qualifica nosso fluxo 
turístico, envolvendo atletas e suas 
famílias, com alto poder aquisiti-
vo, numa época que seria de bai-
xíssima temporada”, enfatiza.

O vereador e gerente da bar-
raca Tôa Tôa Paulo Onish tam-
bém defende a importância da 
captação desse evento. Primeiro, 
porque acontece em plena baixa 
temporada, “quando conseguimos 
fomentar o turismo e mobilizar 
a comunidade de Porto Seguro, 
principalmente os jovens a presti-

giar e participar do esporte. Quem 
sabe não sai de P orto Seguro um 
futuro campeão?”, aposta.

Outro aspecto destacado pelo 
vereador é também “o resgate des-
se evento, que Porto Seguro havia 
perdido, por falta de habilidade de 
gestões anteriores”. Paulinho Tôa 
Tôa, como é conhecido, está con-

fiante no compromisso firmado 
com os organizadores, de realizar 
em Porto Seguro no próximo ano, 
a etapa do Brasileiro de Triathlon. 
“Não vão faltar esforços da nossa 
parte e da Prefeitura para manter 
esse evento em Porto Seguro”, 
garante.
Fonte: Hilda Rodrigues/Ascom da Prefeitura de Porto Seguro

Porto Seguro sediará etapa de Triathlon

Cerca de 80 atletas participarão das provas de natação, ciclismo e corrida

Liga 
Desportiva 
de Belmonte 
realiza o 
Campeonato 
Municipal 2011

A Regata do Passeio do Desco-
brimento 511 anos foi um atrativo 
a mais durante a programação da 
Semana do Descobrimento, que 
durante três dias exibiu a perfor-
mance de cerca de 40 velejadores, 
em três etapas de competição.

ETAPAS
A primeira etapa teve partida da 

Praia do Cruzeiro, com chegada na 
Praia do Mutá, na Barraca Goiana 
do PC. O segundo dia, a flotilha se 
deslocou para ir até a Churrasca-
ria do Gaúcho, onde houve etapas 
locais e competições de distância. 
Já no terceiro dia foi contemplado 
o percurso da Barraca do Gaúcho 
até Arraial d´Ajuda, na Barraca do 
Corujão. Foram várias categorias, 
utilizando diversos equipamentos, 

como cascos catamarãs e lazer.
Os participantes de Porto Se-

guro foram prestigiados por im-
portantes velejadores brasileiros, 
como o campeão nacional e o 
baiano. Iatistas representantes de 
outros municípios do estado tam-
bém participaram. Brindes foram 
sorteados para os participantes e 
o troféu, feito em formato de ca-
ravela confeccionada por uma as-
sociação social local, além disso, 
fizeram doações de alimentos.

O sistema de velas tem con-
quistado muitos adeptos a cada 
ano. É considerado um dos espor-
tes náuticos que mais cresce no 
Brasil. Em Porto Seguro, o mar 
é muito propício ao esporte de 
navegação.
Fonte: ascom Prefeitura de Porto Seguro

Regata faz bonito no mar
de Porto Seguro

Competição, válida também 
pelo Baiano da modalidade, acon-
tece nos dias 14 e 15 de maio

Nos dias 14 e 15 de maio, a 
bela cidade de Porto Seguro será 
o palco da 2ª etapa do Campeo-
nato Brasileiro de Cross-Country. 
Como será a primeira vez que 
a competição aporta na cidade, 
os organizadores prometem um 
grande evento para receber os 
melhores pilotos do país. A pro-
va será válida também pela 3ª 
etapa do Campeonato Baiano da 
modalidade.

- Porto Seguro é a terra mãe do 
Brasil, e um dos principais desti-
nos turísticos do país. É a primeira 
vez que a Bahia sediará uma etapa 
do Brasileiro, e o Cross-country 
é uma das modalidades que mais 
crescem no Estado. Queremos 
fazer uma prova de excelência, 
assim como vêm sendo as etapas 
do Campeonato Baiano de 2011 
- diz Roberlan Checon, diretor da 
prova.

A pista, localizada a cerca de 
5 km da praia, terá percurso de 
cerca de 3.500m, permitindo ao 
público presente uma visão de 
praticamente todos os pontos do 
traçado.

- O terreno será composto de 

terra, barro, com subidas e des-
cidas, em meio à vegetação ras-
teira, passando também por uma 
pista de motocross. Não teremos 
nenhum trecho com grande di-
ficuldade, portanto, creio que o 
preparo-fisíco dos pilotos deve 
prevalecer. A volta é relativamen-
te curta e os trechos são muito rá-
pidos - completou Checon.

A etapa de abertura do Bra-
sileiro, disputada em Campina 
Grande do Sul/PR, teve vitórias 
de Paulo Stedlie (XC1), Romu-
lo Bottrel (XC2), Luigi Colella 
(Over45), Francisco Marino 
(Open35) e Kurtt Rocha (Nacio-
nal A e Nacional B).

As inscrições antecipadas 
(com desconto) para a etapa po-
dem ser feitas pelo site da FBM 
(http://www.fbm.esp.br/ProxE-
tapas.cfm) até o dia 12 de maio, 
com valor de R$ 80 por categoria. 
Após essa data e no local do even-
to, cada inscrição custará R$ 120. 
A 2ª etapa do Campeonato Brasi-
leiro e a 3ª etapa do Campeonato 
Baiano de Cross-Country têm su-
pervisão da Federação Baiana de 
Motociclismo (FBM) e da Confe-
deração Brasileira de Motociclis-
mo (CBM).
Fonte: site www.crossbrasil.com.br

Cidade recebe 2ª 
etapa do Brasileiro 
de Cross-Country

Triatleta de 
Porto Seguro 
se credencia 
para o Ironman 
2011

Aconteceu em Caiobá (PR), 
no final do mês de abril, a 1º 
etapa do Brasileiro de Longa 
Distância. Largaram 529 atletas 
para o desafio de 1.900m de na-
tação, 90 km de ciclismo e 21 km 
de corrida, prova que serve como 
um treino de luxo para quem vai 
encarar o Ironman, que será no 
dia 29 de maio.  O triatleta de 
Porto Seguro Paulo Otávio esta-
va lá para melhorar seu tempo e 
se credenciar de vez para o Iron-
man. Paulo Otávio baixou em 7 
min o seu tempo com relação ao 
ano passado, fechando a prova 
em 4h33min, que coincidente-
mente ficou com 17º lugar na 
categoria, na mesma colocação 
do ano passado. O triatleta relata 
que está muito bem fisicamente 
e também que está otimista para 
a competição, uma vez que vem 
treinando exaustivamente para 
a prova, que tem a distância de 
3.800m de natação, 180 km de 
ciclismo e 42 km de corrida, e é 
sem dúvida a mais importante no 
triathlon brasileiro.

Paulo Otávio agradece o apoio 
que vem recebendo da Secretaria 
de Esporte ( Oberdan), Academia 
da onda, Porto Brasil esporte, 
Empórium, Niltão, JP Bicicleta-
ria e Use Mel Produtos naturais.
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HORÁRIOS COM 
PARTIDAS DE TEIXEIRA 
DE FREITAS:
Batinga: 14:00
Caravelas: 13:45
Itanhém: 06:00  12:00  
14:00  18:10

Itanhém (Ar 
condicionado): 11:00
Mucuri: 06:00  
14:00  17:30
Nova Viçosa: 05:00  
08:45  11:30  15:30
Nova Viçosa (Ar 
condicionado): 17:40

Nanuque via P. Mata: 
05:30  10:30  13:10
Nanuque via M. 
Neto: 08:20
Juerana: 14:30
Barcelona e 
Ibirapuã: 15:00
Vereda e Prata: 13:30

São José de Vereda: 12:30
Santo Antonio: 
11:30  17:00
Cachoeira do Mato: 14:30

HORÁRIOS COM 
PARTIDAS DE NANUQUE:
Nova Viçosa: 07:30  
10:45  15:35
Tx. Freitas via P. Mata: 
06:30  09:30  12:30
Tx. Freitas via M. 
Neto: 11:15
Caravelas via P. 
Mata: 14:30
Lajedão e Itupeva: 16:30
Ibirapuã: 13:00

CONSULTE NOSSOS 
HORÁRIOS:
(73) 3263-8300 – 
Garagem de Tx. Freitas
(73) 3605-2308 – 
Agência de Itabatan
(73) 3295-2069 – 
Agência de Itanhém
(73) 3296-1370 – Agência 
de Medeiros Neto
(73) 3206-2086 – 
Agência de Mucuri
(33) 3621-4865 – 
Agência de Nanuque
((33) 8854.7055 – Agência 
de Nova Viçosa
(73) 3209-1112 – 

Agência de P. Mata
(73) 3291-1490 – 
Agência de Tx. Freitas
(73) 3209-1330 – Agência 
de Trevo de P. Mata

CONSULTE NOSSOS 
PREÇOS ESPECIAIS 
PARA FRETAMENTO E 
VIAGENS DE TURISMO:
(73) 3263-8300  Garagem 
Teixeria de Freitas
(33) 3621-1460  Garagem 
de Nanuque

O pistoleiro Floro Calheiros Bar-
bosa, o Ricardo Alagoano, seu so-
brinho Lucas Calheiros Barbosa e, 
um terceiro não identificado, mor-
reram, em tiroteio com policiais da 
PM baiana, na manhã do dia 10/04, 
na entrada oeste de Barreiras, no 
trecho de estrada entre a Polícia 
Rodoviária Federal e o Batalhão de 
Engenharia e Construção, na BR-
242. Junto ao corpo deste terceiro, 
foram encontrados documentos 
em nome de João Carlos Pinheiro 
da Costa, mas a autenticidade dos 
mesmos ainda está sendo checada 
pela polícia técnica, sob a coorde-
nação do delegado André Aragão. 

Os matadores eram foragidos da 

justiça de Estados nordestinos, com 
extensa ficha policial e, perseguidos 
pela Polícia do Tocantins, acabaram 
cercados pela PM baiana quando 
trafegavam numa Mitsubishi de cor 
preta, tomada de assalto após con-
fronto com os policiais na fronteira 
dos dois Estados.  Junto aos corpos 
dos criminosos foram encontradas 
duas armas de calibre 9 mm, das 
marcas Taurus e Glock. Alguns 
policiais disseram ter ouvido ruído 
característico de rajada de subme-
tralhadora, mas a arma ainda não 
foi encontrada. O filho de Ricardo, 
Fábio Calheiros, teria sido baleado, 
ontem, pela PM do Tocantins e pre-
so na oportunidade.

Floro Barbosa Calheiros é alago-
ano e trabalhava como agiota, sen-
do considerado foragido da Justiça 
de Sergipe. Ele seria o mandante 
do assassinato do empresário e ex-
deputado estadual baiano Maurício 
Cotrim Guimarães, 59 anos, crime 
ocorrido no dia 14 de setembro de 
2009, em Itamaraju. Tempos de-
pois, no final deste mesmo ano, o 
delegado André Serra, que indiciou 
Floro, foi assassinado por dois pis-
toleiros, a bordo de uma moto, en-
quanto caminhava numa praça na 
cidade de Ipiaú, após comprar um 
acarajé.

Ex-assessor parlamentar na As-
sembléia Legislativa de Alagoas, 

Ricardo pertence à família Calhei-
ros, a mesma do político Renan 
Calheiros. Há poucos dias, numa 
surpreendente entrevista à impren-
sa, Ricardo, que fugiu de um presí-
dio do Sergipe em 2008, negou ser 
o mentor do atentado contra o de-
sembargador do Tribunal Regional 
Eleitoral de Sergipe (TRE/SE) Luiz 
Antônio Araújo Mendonça.

Ricardo Alagoano
Ricardo e seus familiares eram 

acusados, dentro de uma série in-
terminável de crimes, de chefiar o 
atentado contra o presidente do Tri-
bunal Regional Eleitoral de Sergi-
pe, o desembargador Luiz Antônio 
Araújo Mendonça, em agosto do 

ano passado. Calheiros foi detido 
duas vezes, mas estava foragido há 
dois anos. Antes de fugir, ele teria 
jurado Mendonça e um deputado 
estadual de morte. Ex-promotor de 
Justiça, Mendonça foi secretário de 
Segurança por duas vezes durante 
a administração do ex-governador 
João Alves (DEM).

Neste atentado, os bandidos fi-
zeram cerca de 30 disparos contra 
o carro presidente do TRE, Luiz 
Mendonça, que foi atingido por 
estilhaços no pescoço, tendo morri-
do alguns dias depois o motorista, 
um Policial Militar, que dirigia seu 
carro.
Fonte: Jornal O expresso

Ricardo Alagoano e comparsas morrem

PORTO SeGuRO
No dia 18/04, ocorreu uma mor-

te por eletrocussão no bairro Par-
que Ecológico, em Porto Seguro. 
Uma mulher com cinco meses de 
gestação, de prenome Rita, faleceu 
no quintal da sua casa, na Rua Vi-
valdo Rego.

Segundo informações, a vítima 
estava estendendo roupas num varal 

de arame, que estava ligado na fiação 
elétrica. Desgaste nos fios podem ter 
provocado a eletrificação do varal.

Testemunhas relatam que uma 
vizinha, ao tentar afastar a vítima 
do varal, também recebeu choque 
elétrico, ficando lesionada, mas 
sem risco de vida. A gestante foi en-
contrada morta por uma equipe do 
Samu.

Gestante morre eletrocutada 
ao estender roupas num varal

Adolescente é assassinada 
no bairro Mirante Caravelas

No dia 18/04, uma jovem foi 
assassinada no bairro Mirante Ca-
ravelas, em  Porto Seguro. O crime 
aconteceu na Rua 3. A polícia foi 
acionada por moradores, que ouvi-
ram um estampido característico de 
disparo de arma de fogo.

Eurica Ferreira Santos, 17 anos, 

foi morta com um tiro na cabeça. 
Ela residia no bairro com a família. 
Segundo informações, entorpe-
centes teriam sido encontrados em 
suas roupas.

A polícia ainda não divulgou se 
tem pistas que levem à identificação 
do autor ou autores do homicídio.

O prefeito de Itabela, Osvaldo 
Caribé (PMDB), sofreu um aciden-
te automobilístico no Km 450 da 
BR 101, no dia 19/04, próximo ao 
município de São José da Vitória, 
na região sul do estado.  Segundo 
informações, o gestor, que dirigia 
uma picape Hilux, estava retor-
nando de um evento em Salvador, 
e perdeu o controle da direção do 
veículo, caindo numa ribanceira 
de aproximadamente 35 metros. O 
fato de a pista estar molhada teria 
contribuído para o acidente. 

A picape ficou seriamente danifi-
cada, mas Caribé e as duas pessoas 
que viajavam com ele, o tesoureiro 
do município Mauro Pereira e Bru-
no Souza Barbosa, não sofreram le-

sões graves, sendo socorridos pelo 
Samu e encaminhados para atendi-
mento médico no Hospital Calixto 
Midlej, em Itabuna, onde fizeram 
exames de raios X, ultra-sonografia 
e ressonância magnética.

Em função da dificuldade de 
acesso ao local, duas equipes do 
Samu de Itabuna e do Corpo de 
Bombeiros foram acionadas para 
socorrer as vítimas. 

Populares promoveram saques 
De acordo com testemunhas, 

populares saquearam os objetos 
pessoais e malas das vítimas, en-
quanto elas estavam presas nas 
ferragens. 
*Com informações do site Rede imprensa livre

Prefeito de Itabela sofre 
acidente na BR-101

Uruçuca:
3 assaltantes 
de banco são 
capturados

Três integrantes da quadrilha 
que explodiu com dinamites, na 
sexta-feira (15), dois caixas ele-
trônicos da agência do Banco do 
Brasil do município de Uruçuca fo-
ram detidos no final da tarde deste 
sábado (16). Adenilton Ribeiro Ro-
drigues, conhecido como “Negão”, 
Flávio Elias de Souza , “o Gogoh”, 
e Joilson Pereira Silva, apelidado de 
“Primo”, foram presos pela Polícia 
Rodoviária Federal (PRF) e enca-
minhados à 6ª Coordenadoria Re-
gional de Polícia do Interior, em 
Itabuna. De acordo com o secretá-
rio estadual da Segurança Públi-
ca, Maurício Barbosa, a captura 
dos criminosos foi possível, prin-
cipalmente, por meio da força-
tarefa implantada este mês para 
prevenção e repressão a assaltos 
a instituições financeiras, em que 
participam, além das Polícias Ci-
vil, Militar e Técnica, o Ministério 
Público e as Polícias Federal (PF) 
e Rodoviária Federal (PRF). Doze 
dos quinze que formam o bando 
permanecem foragidos, mas já fo-
ram identificados, segundo a po-
lícia, que realiza diligências para 
capturá-los.
Fonte: Bahia Notícias

Já está se tornando notícia co-
mum o assassinato de jovens em 
Teixeira de Freitas. A essa estatís-
tica macabra passa fazer parte Luiz 
Henrique Pereira Alves, 23 anos.

Luiz morava no bairro Luiz 
Eduardo Magalhães, mas, no mo-
mento do atentado, encontrava-se 
no bairro Liberdade. Por volta das 
20h40m do domingo, dia 1º de 
maio, elementos de identidade ig-
norada se aproximaram do rapaz. 

Já chegaram atirando e, depois de 
atingirem o moço, fugiram. A Po-
lícia Militar chegou ao local, isolou 
a cena do crime e exames especiais 
constaram que Luiz foi atingido 
por quatro disparos, um deles no 
peito, dois no abdômen e um na 
mão esquerda. Depois dos exames 
periciais, o corpo de Luiz foi remo-
vido para o IML e, após a necrop-
sia, liberado aos parentes para o 
sepultamento.

Jovem de 23 anos assassinado 
em Teixeira de Freitas
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CABRÁLIA

Vendo terreno no Guaiú, 
com 455m2, ótima locali-
zação, R$ l5.000,00, tratar 
com Nelson tel.: 9929-0088. 

Vendo imóvel em Nova 
Cabrália, Construção com 
5 apartamentos mobilia-
dos, mais um terreno 360 
m², 200 metros da praia, 
R$ 160.000,00.  Matheus – 
(73) 8116-6590.

MUTÁ

Alugo anual aptº.mobiliado 
em cond.fechado no Mutá: 
2qts, sala, coz, lavand., ar 
cond. Tratar: 9132-8025.

Alugo casa 3qts, ar cond, 
sala, coz, lav, lavabo, pisc., 
garag. Contrato anual. Tra-
tar 2105-1860

Vendo aptº 2qts,   coz, sala, 
lav, jard, mobiliado. Tratar 
9122-4480.

COROA 
VERMELHA

Vende-se casa em Coroa Ver-
melha. Casa nova, a 400m 
da praia, em 600m² de ter-
reno, construção de 100m², 
laje e cerâmica. Living espa-
çoso com cozinha integrada, 
dois quartos e banheiro, R$ 
200.000,00. Documentação 
ok! Tel.: 9141-1011 / 9127-
5327. 

Aluga-se uma casa com 2 
quartos, banheiro, cozinha, 
sala, area de serviço e ga-
ragem, em coroa vermelha 
bairro moradas do atlantico 
proximo a faculdade. Falar 
com ane – 8829-5694. 

Aluga-se casa em coroa ver-
melha  Descrição:2 quartos, 
banheiro, sala , cozinha, 
area de serviço garagem  
telefone:88295694 / e-
mail:inahani@hotmail.com 

Vende-se Terreno 600 m², 
Rua Rosa dos Ventos em Co-
roa Vermelha. R$ 48.000,00. 
Contato: 9943-6655. 

VENDE-SE IMÓVEL em 
Coroa Vermelha:  Sobrado 
3 Quartos, 03 Banheiros, 02 
Salas, 01 Cozinha, Lavande-
ria e Garagem p/ 02 carros 
à 400mts da Praia Valor 
R$ 50.000,00 TRATAR C/ 
HENRIQUE 3672-1852 

OU 8151-4565.

Vende-se Pousada Coroa 
Vermelha -  Nego Rico (NÔ)  
8815-5503 

Vendo sobrado com 2 quar-
tos, 2 banheiros, sala, cozi-
nha, quintal em Coroa Ver-
melha R$ 45.000,00 (73) 
9122-7368 Osvaldo Xavier

Praia do Mutá 50m frente 
por 100m. Entre Ticínio 
e Jerusalem c/ 3 casas, 
1.000.000. Fone.: 9991-
9547. 

EUNÁPOLIS

Vendo Casa duplex linda 
com churrasqueira, jar-
dinagem, área de lazer 
375mts2, Rua Dinah Bor-
ges Eunápolis, numa pra-
ça. Tratar c/ Cabral (73) 
9993-5369 / 3281-7581.

ZONA RURAL
Vendo Fazenda a 80 km de 
Eunápolis, próxima a BR, 
com 500 ha, plantio de ca-
cau clonado, seringueiras, 
pimenta do reino, urucum, 
pastagens, poços artesianos, 
sede com casa, telefone, cur-
rais, transformadores, ma-
quinário. (73) 9113-6744 e 
3268-5870

PORTO SEGURO

Vendo uma área de 
5000mts², com casa, 3 dor-
mitório, 2 wc, sala , varanda 
e pomar c/ algumas frutas 
da região. Tratar: Carlos 
Cel.(73) 8831-2876. Vendo 
terreno na Rua do Hospital 
Luiz Eduardo Magalhães. 
3500 M². Contato: Antonio 
– 8808-9912 / 9979-6163.

Aluga-se apto novo, no 
Condomínio Maricota, R$ 
700,00, incluindo condo-
mínio.Contato: p.02@bol.
com.br / Tel.: (73) 8812-
3393 / 9127-7202

Vende-se casa no centro, 
na Av. Navegantes, 946 – 
Porto Seguro – Centro (ao 
lado do Centro Cultural), 
com total segurança. Casa 
com 03 (três) quartos (um 
é suíte), garagem, sala, cozi-
nha, lavabo e área de serviço 
(Condomínio residencial 
Astúrias), documentação ok 
para financiamento. Valor 
R$ 180.000,00 - – Contato: 
(73) 3288-4697 / 9985-
5611 / 8861-5611 

Vendo terreno na Rua do 
Hospital Luiz Eduardo Ma-
galhães. 3500 M². Contato: 
Antonio – 8808-9912.

Vendo excelente casa no 
centro com 02 andares, 01 
ponto comercial e ótima lo-
calização, 06 quartos sendo 
05 com banheiro, 02 salas, 
copa, cozinha, rouparia e 
lavanderia, varanda no an-
dar superior com vista para  
o rio. Telefone: 3288-2291 / 
8831-0807 / 9983-9134 

Passo ponto comercial no 

centro da cidade com ótimas 
instalações. Contato: Acácia 
ou Osvaldo (73) 3288-5650 
ou 8819-9771. 

Aluga-se uma casa, com 2 
quartos, com ou sem mo-
bília, na Praça do Cajueiro, 
nº10, Campinho. Tel.: 8124-
7666. 

Passo loja de cosméticos 
em Porto Seguro no Baia-
não - Praça Cx. D’água. 
Faturamento comprovado, 
funcionando há seis anos, 
excelente movimento. Tra-
tar (73) 32880559. 

Vende-se lote de 600m², 
com vista para o mar, fren-
te calçada, plano, cercado, 
em frente a uma praça, 
um verdadeiro achado, no 
bairro do Village. (frente 
para nascente). Valor R$ 
100.000,00 – Contato: 
(73) 3288-4697 / 9985-
5611 / 8861-5611

Vende-se 02 (duas) casas 
em Porto Seguro, no Bairro 
Loteamento Porto Alegre, 
2ª etapa. Ou troca por casa 
em outras cidades. Fone: 
3288-6736 – Eduardo.

Vende-se casa com 03 
(três) quartos, sala, cozi-
nha, banheiro, área gra-
deada, com cerâmica, mu-
rada, documentação ok. 
Ótimo preço. Fone: 8841-
1826 – Alan.

Alugo aptos de 1 e 2 
quartos em condominio 
fechado próximo ao Axé 
Moi. Ótimo condominio 
com bastante área verde 
e tranquilidade, fazemos 
contrato anual. Aptos com 
varanda, área de serviço in-
dividual, cozinha america-
na, e ventiladores de teto. 
Interessados ligar para 
(73) 8824-0817 tratar com 
Alexandre ou 3679-0745 
tratar com Zulene. 

Vendo casa no Outeiro 
da Glória, com 180Mts. 
Construída, pronta para 
morar. Dois Quartos, sala 
de estar, sala de jantar, co-
zinha grande, área de ser-
viço, sala de Tv, Spa para 
7 pessoas, Quintal grande 
todo gramado e com area 
de lazer em Arenito. Todo 
acabamento da casa em 
Granito, pronta para cons-
truir segundo piso, com 
planta pronta e aprovada. 
Interessados ligar para 
(73) 8824-0817, tratar 
com Alexandre 

Passo excelente ponto co-
mercial na Orla Norte de 
frente para a Praia. Ótimo 
ponto  para Locadoras, 
Farmácias. Oportunidade 
única, loja grande e local de 
grande movimento de mora-
dores e turistas.Interessados 
ligar para (73) 8824-0817 
tratar com Alexandre 

Vende-se casa na agrovila: 
tres (3) dormitórios sendo 

um com suite; banheiro so-
cial; sala; cozinha; area de 
serviço e entrada para car-
ro. Valor- r$ 30.000. Fones: 
(73)-9991-6919 ou 9993-
0261. 

Vendo Terreno com casa, 
ótimo local, na Rua Mano-
el Meneses, 39, centro. À 
vista R$ 155.000, aceita-se, 
carros, facilita-se. Docu-
mentação ok, tratar com o 
proprietário, tel.: (11) 2411-
1581 ou Ver com Roberto na 
Pousada Arigatô. 

Aluga-se 01 apto. novíssimo 
no condomínio Maricota, 
25, Bloco G 203, Praça São 
Sebastião. Construção do 
imóvel Dez/2009, mobi-

liado, R$ 850,00. Tel. (73) 
8112-3393. 

Alugo casa na orla de fren-
te p/ mar, piscina, 3 suítes, 
churrasqueira, 5 minutos do 
centro. contato: 9123-9656. 

Casas no arraial em condo-
mínio de luxo - r$ 1.500,00 
+ 400,00. contato 9123 
- 9656. 

Vende-se terreno  no Outei-
ro São Francisco, 682m2, 
sol nascente,menos15% 
da tabela. Tel.:  88129997 / 
32882984. 

ARRAIAL D’AJUDA

Vendo terreno no Arraial 

Villas, 360 M2. Contato: 
Antonio – 8808-9912. Ven-
do Terreno com casa, ótimo 
local, na Rua Manoel Me-
neses, 39, centro. À vista R$ 
155.000, aceita-se, carros, 
facilita-se. Documentação 
ok, tratar com o proprietá-
rio, tel.: (11) 2411-1581 ou 
Ver com Roberto na Pousa-
da Arigatô. 

Vendo terreno no Arraial 
Villas, 360 M². Contato: An-
tonio – 8808-9912.

Vendo Terreno com casa, 
ótimo local, na Rua Mano-
el Meneses, 39, centro. À 
vista R$ 155.000, aceita-se, 
carros, facilita-se. Docu-
mentação ok, tratar com o 

proprietário, tel.: (11) 2411-
1581 ou Ver com Roberto na 
Pousada Arigatô.

Vendo terreno no Arraial 
Villas, 360 M². Contato: An-
tonio – 8808-9912. 

Vende-se  arraial d´ajuda 
tres terrenos no alto de 
pitinga,ao lado do lotea-
mento corais. um ao lado do 
outro.cada um á 1000 m2 
(20m x 50m). preco de opor-
tunidade / á negociar. tratar 
com beatrice:9111 - 8687 /  
8811 – 2475  /  9998 - 8687

Vende-se  no  arraial d´ajuda 
dois terrenos ao lado de 
“villas do arraial”  2km do 
centro / 1,5 km da praia. pri-

meiro terreno: 20´883 m2 / 
segundo terreno: 24´022m2 
7.00 reais / m2 / á negociar. 
tratar com beatrice: 9111 – 
8687  /8811 – 2475 / 9998 
- 8687

Vende-se um terreno no alto 
de pitinga. proximo da fale-
sia.1852 m2 / 205.000.00 
reais / á negociar. tratar 
com beatrice:  9111 – 8687 /  
8811 – 2475 / 9998 – 8687

PRADO

Vendo uma casa, na Barra de 
Caravelas, terreno - 10x20m, 
modelo antigo, mais fácil de 
arrumar.Troco por automó-
vel. Tratar com Carlos, Cel. 
(73) 8831-2876.

cLaSSificadOS

iMóvEiS cOMPRa/vEnda/aLUgUEL/aRREndaMEnTO - infORMáTica -   vEícULOS - aniMaiS - divERSOS - ELETRO-ELETRônicOS

* Até 2 anúncios clas-

sificados por pessoa física 

ou jurídica com até 20 

palavras são grátis nesta 

seção do Jornal O Sollo. 

Para publicar escreva para 

jornalosollo@gmail.com 

ou ligue (73) 3288-4818 / 

3288-2022.



O SolloP. 24  - 29 DE ABRIL DE 2011 O SolloP. 24  - 29 DE ABRIL DE 2011


